**ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩИЙ ДОМ ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩЕГО ОТЦА**

**Горизонт**

**ИВДИВО-Метагалактической**

**информации**

**Изначально**

**Вышестоящего**

**Отца**

ТЕЗИСЫ

2019/2020 синтез-года Служения

2020 г.

Оглавление

[ТЕЗИСЫ-2020/2021 4](#_Toc44448195)

[КОНТЕКСТ МЕТАГАЛАКТИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ Изначально Вышестоящего Отца 4](#_Toc44448196)

[СИНТЕЗ СЛУЖЕНИЯ ИВО ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМ СИНТЕЗОМ 4](#_Toc44448197)

[Развитие Человека в Высшей Школе Синтеза явлением Метагалактической информации 5](#_Toc44448198)

[МЕТАГАЛАКТИЧЕСКАЯ ЧЕЛОВЕЧНОСТЬ – ВНУТРЕННИЕ УСЛОВИЯ ПО ОБРАЗУ И ПОДОБИЮ Изначально Вышестоящего Отца 6](#_Toc44448199)

[ПОНЯТИЯ МЕТАГАЛАКТИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ 7](#_Toc44448200)

[Постановка правильных целей и пути их реализации 7](#_Toc44448201)

[Метагалактическое Мышление и его основы 8](#_Toc44448202)

[Личное служение Метагалактической Информацией 10](#_Toc44448203)

[ОБРАЗОВАНИЕ ЧЕЛОВЕКА РАЗВИТИЕМ ОГНЕННОЙ ИНФОРМАЦИОННОЙ СРЕДЫ 11](#_Toc44448204)

[СЛУЖЕНИЕ В ИВДИВО ФИЗИЧЕСКОЙ РЕАЛИЗАЦИЕЙ ПЛАНА ТВОРЕНИЯ Изначально Вышестоящего Отца 12](#_Toc44448205)

[МНОГОМЕРНОСТЬ ПОНИМАНИЯ ПРОНИКНОВЕННОСТЬЮ СИНТЕЗНОСТЬЮ ЛЮБВИ ПРАКТИКАМИ ИВДИВО-РАЗВИТИЯ 13](#_Toc44448206)

[СОБЫТИЙНОСТЬ 13](#_Toc44448207)

[СЕМИУРОВНЕВОЕ ИНФОРМАЦИОННОЕ СЛУЖЕНИЕ ЗЕМЛЯНАМ 14](#_Toc44448208)

[РАЗВИТИЕ МЫШЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕКОМ 15](#_Toc44448209)

[МЫСЛЬ КАК ИНСТРУМЕНТ УПРАВЛЕНИЯ МАТЕРИЕЙ 15](#_Toc44448210)

[ПОНИМАНИЕ 16-РИЦЕЙ ИВДИВО РАЗВИТИЯ ЧЕЛОВЕКА 16](#_Toc44448211)

[СВЕТСКОЕ ОБЩЕНИЕ ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩИМ ОТЦОМ. ВОПРОСЫ ОБЩЕНИЯ С НОВЕНЬКИМИ 17](#_Toc44448212)

[ТЕНЗОР. МЕТАГАЛАКТИЧЕСКИЙ ВЗГЛЯД 18](#_Toc44448213)

[Синтез Служащего. ИВДИВО-Метагалактическая информация Изначально Вышестоящего Отца 18](#_Toc44448214)

[МЕТАГАЛАКТИЧЕСКАЯ ИНФОРМАЦИЯ СТАТУСОВ 18](#_Toc44448215)

[РАЗРАБОТКА ЛИЧНЫХ СТАТУСОВ ГРАЖДАН ПЛАНЕТЫ ЗЕМЛЯ 19](#_Toc44448216)

[СИНТЕЗ ЧАСТЕЙ ЧЕЛОВЕКА 20](#_Toc44448217)

[Размышление на тему Объединение Территорий Синтезом Научной Любви Изначально Вышестоящего Отца 22](#_Toc44448218)

[ведение сервиса «Иерархические списки ИВДИВО» 23](#_Toc44448219)

[ИНФОРМАЦИЯ В НАШЕЙ ЖИЗНИ 23](#_Toc44448220)

[САМООРГАНИЗАЦИЯ, САМОПОДГОТОВКА И ВОСПРИЯТИЕ ИНФОРМАЦИИ ЧЕЛОВЕКОМ 24](#_Toc44448221)

[МЕТАГАЛАКТИЧЕСКАЯ ИНФОРМАЦИЯ-ИНСТРУМЕНТ РАЗВИТИЯ ЧЕЛОВЕКА 24](#_Toc44448222)

[Служение Метагалактической Информации Землян 25](#_Toc44448223)

[ОФИЗИЧИВАНИЕ СИНТЕЗА ДЛЯ ГРАЖДАН. СИНТЕЗФИЗИЧНОСТЬ. ПРАКТИЧЕСКИЙ ОПЫТ. СТРАТЕГИЯ РАБОТЫ 25](#_Toc44448224)

[ПРИНЦИП ЗЕРЦАЛА 27](#_Toc44448225)

[Чистота Эманации Метагалактического Информационного Поля преображением Материи в 16-рице Частностей: от Движения до Условий 27](#_Toc44448226)

[МЫШЛЕНИЕ, МЫСЛИ 28](#_Toc44448227)

[Расширение Мысли 4-цей явления Огня, Духа, Света, Энергии Изначально Вышестоящего Отца 29](#_Toc44448228)

[Д З Е Н Диалектика Знания Естественной Непредубеждённостью. Диалектика 30](#_Toc44448229)

[Работа с Информацией 31](#_Toc44448230)

[Метагалактичность Информационной среды 32](#_Toc44448231)

[Влияние информации на Человечество 33](#_Toc44448232)

[СЛУЖЕНИЕ МЕТАГАЛАКТИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ 34](#_Toc44448233)

[КАК НАШУ ЖИЗНЬ МЕНЯЕТ ФИЛОСОФИЯ СИНТЕЗА 35](#_Toc44448234)

[Совершенствование выражения Иньскости – условие преображения материи 36](#_Toc44448235)

[ИНФОРМАЦИЯ В ЖИЗНИ ЧЕЛОВЕКА 37](#_Toc44448236)

[СВЕРХПАССИОНАРНОСТЬ ПОНИМАНИЯ ИНФОРМАЦИИ 16-рицей ИВДИВО-РАЗВИТИЯ 38](#_Toc44448237)

[СЛОВО РУССКОЕ – СОЗИДАЮЩЕЕ 39](#_Toc44448238)

[МЫШЛЕНИЕ. МОЗГ 40](#_Toc44448239)

[ОБРАЗОВАННОСТЬ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА 41](#_Toc44448240)

[МЕТАГАЛАКТИЧЕКАЯ ИНФОРМАЦИИ ВО ВРЕМЕНИ НАУЧНОСТИ СИНТЕЗА 42](#_Toc44448241)

[Размышление – одно из Начал Подготовительного Синтеза 42](#_Toc44448242)

[111 Аватаров ИВДИВО-Метагалактической информации Изначально Вышестоящего Отца 2019/2020 синтез-года Служения 44](#_Toc44448243)

*Этим первым сборником мы утверждаем:*

*служение Изначально Вышестоящему Отцу устойчивым ипостасным развитием каждого;*

*совершенное мышление синтез-физической разработанностью Метагалактической информацией;*

*реализацию Должностной Компетенции печатным словом;*

*единство команды Общим делом ИВДИВО тезисами.*

*Развёртываем данное офизичиванием Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Юстаса Сивиллы традицией ежегодной публикации тезисов Аватаров ИВДИВО-Метагалактической Информации ИВО на 16 384 служебных года.*

# ТЕЗИСЫ-2019/2020

Кишиневский Сергей Янович  
Аватар МгИ ИВО 1048512ИЦ, Москва, Россия  
64z@mail.ru

# КОНТЕКСТ МЕТАГАЛАКТИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ Изначально Вышестоящего Отца

Явление информации требует мышления. Сигналы, коды, данные и их компиляция в сообщения не есть информация, и могут быть технически обработаны. Информация есть выявление человеком изменений в частях, системах, аппаратах, частностях, осуществляемых в нём явлением инфо-генезиса процессом мышления.

Подобно тому, как Истина не передаваема, но познаваема, информация не передается, а вырабатывается-распознаётся-осмысляется-генезируется. Передаются только сигналы, содержащие данные и программы восстановления данных из них.

Мышление, оперирующее информацией, есть управляет материей в контексте данной информации, фактически, творит её.

Информация есть необходимое условие мыслительного познания мира. Чувственное познание мира и любая техничность заканчивается на уровне сообщений.

Информация есть атрибут человечности, выражающееся инфогенезисом информационных взаимодействий мышлением.

Отец цельно и неделимо эманирует Синтез. Синтез переводит расшифрованную Прасинтезность в мысли каждого из нас при условии, что мышление оперирует соответствующими видами материи и тезаурус релевантен стандартам Отца. Проходя путь от сигналов Отца до информации Отца, человек воссоединяется с Отцом и способен его понимать. Офизичивание Отца осмыслением его Информации собой есть фактор Служения Отцу.

Агаркова Лада Владимировна

Аватар Мг Информации ИВО 1048511 ИЦ, Санкт-Петербург

[svetevs@mail.ru](mailto:svetevs@mail.ru), [svetevs64@gmail.com](mailto:svetevs64@gmail.com)

# СИНТЕЗ СЛУЖЕНИЯ ИВО ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМ СИНТЕЗОМ

Образование Синтезом. Науки, исследования.

Из Антиномии в центровку. Парадоксы и мышление.

Осознанность ракурсом Образовательного Синтеза.

ИВДИВО-Метагалактическая Информация ИВО

Совершенное Мышление.

Совершенствование Мышления, инструменты, технологии, тренинги.

Творение Части Мышление ИВО.

Созидание Системы Части: ВЦ-Воля Мышления ИВО

Репликация Аппарата Системы Части: Синтезслужение Мышления ИВО

Жизнь Частности: Служение Мышления ИВО

Человек Человечности. Реальность, настоящее время, сейчас.

Present – настоящее время и present – подарок.

Презентизм – Философия Времени.

Синхронистичность Информации.

Мг Информация ИВО вне времени.

Память – одна из функций мышления.

Накопление знаний, грамота, грамотность.

Библиотеки ИВДИВО, Книги, Чаша Истории.

Физичность, печать на физике – Книги, …, оформление и стихи.

Из всех материалов, книг, погружений, знаний, памяти – синтезировать правильный взгляд на Историю, Человека, Жизнь…

Исследование, систематизация,… – наука и образование.

Научная терминология, названия, алфавит, слово, речь.

Компактность словоизвержения.

Мерности и Человек Человечности.

Состояние Человека – Чтение Книги Жизни. С-ЛУЧайные ПРОЦЕССЫ.

Око, видение – и ассоциации.

Что видим, что слышим...

Видение и преображение того, что не соответствует Мг Информации ИВО в речи, текстах, терминах …. Ляпы – или знак?

Умение силой мысли управлять собой и своими действиями в разных Реальностях.

ИВДИВО-Метагалактически-информационный Синтез ИВО.

Прямая передача Совершенного Мышления Отца каждому из нас в соответствии с подготовкой каждого из нас. Отец сформировал, сотворил и передал каждому из нас возможное, максимально высокое выражение.

Человек Человечности и Синтез Служащего.

Марина Бартенева

Аватар МгИ ИВО 1048510 ИЦ, Новосибирск,

[marina-barteneva@yandex.ru](mailto:marina-barteneva@yandex.ru)

# Развитие Человека в Высшей Школе Синтеза явлением Метагалактической информации

Модель Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, созданная командой Подразделения ИВДИВО Новосибирск в режиме Мозгового Штурма, содержит общий подход развития Человека ИВО ракурсом 32-х Организаций.

Рассмотрим условия развития Человека в условиях Высшей Школы Синтеза явлением 20-й Организации ИВДИВО-Метагалактическая Информация.

Организация Метагалактическая информация ИВАС Юстаса Сивиллы формирует и взращивает Человека Человечности Синтезом Служения ИВО.

Человек в новой эпохе должен ориентироваться в быстро растущих объёмах информации, уметь различать, анализировать поступающую информацию, оперировать ею и синтезировать в применении собою, получая новый опыт, взращивая этим новую мудрость.

И насыщая Синтезом ИВО части, системы, аппараты и частности в процессе образования и воспитания в Высшей Школе Синтеза ИВАС Мории Свет Синтезом Мудрости ИВО, человек насыщает дух огнём, повышая скорость жизни, скорость обработки информации и, входя в новую мудрость освоения нового опыта в различных видах деятельности, взращивает Полномочия Совершенств.

Полномочия Совершенств развёртываются Человеком в восьми видах реализации: Человеком – овладением частностями,

Посвящённым – концентрацией Света,

Служащим – статусом и достоинством,

Ипостасью – явлением ИВО,

Учителем – эталонами ИВО,

Владыкой – Мудростью ИВО,

Аватаром – явлением Воли ИВО телесной выразимостью и в синтезе восьми выражений – Учителем Синтеза.

Таким образом, в 8-ричной реализации ИВО собою Человек – материализует синтезную информацию (печатные материалы, публикации в сети интернет), Посвящённый – реплицирует мысли, смыслы, сути, идеи, Служащий – эманирует голограммы, образы частей, Ипостась – являет ИВАС территории служения – Высшей Школы Синтеза, Владыка – эманирует факультеты ВШС, развивая мудрость действиями факультета, Аватар – эманирует ядра видов Человека.

Организация ИВДИВО-Метагалактическая информация разрабатывает методики развития Человека ракурсом каждого из восьми горизонтов действия.

Должностная Компетенция Человека Человечности растёт Синтезом ИВО 7 архетипов материи, в освоении синтеза 4-х Метагалактик: ВЦР Мг Фа, ВЦ ИВ Мг, ИВЦ ВЦ Мг, ИЦ Истинной Метагалактики.От количественного синтеза Реальностей видов Метагалактик зависит количество и качество Жизни каждого Человека.

С целью развития Должностной Компетенции 20-я Организация разрабатывает части, частности, Совершенные Части, насыщая и уплотняя синтезной информацией окружающую среду, формируя атмосферу образованности и воспитанности Человека в условиях Высшей Школы Синтеза.

Человек, находясь в сфере ИВДИВО каждого и являясь ячейкой ИВДИВО спецификой Высшей Школы Синтеза, живёт и развивается в постоянном потоке условий Образования Философией Синтеза ИВО у ИВАС Кут Хуми Фаинь. И задачей Метагалактической информации является ведение Синтеза и Огня подразделения ВШС Подготовительными Синтезами, ведение занятий Подготовительного Синтеза для служащих и граждан, ведение и организация философской подготовки Подготовительным Синтезом каждого.

Таким образом, ИВДИВО-Метагалактическая информация в условиях постоянного образовательного процесса Человека в Высшей Школе Синтеза выполняет как внутренние функции (разработка синтеза частей, систем, аппаратов, частностей, взращивание умения общаться с Иерархией, умения сонастраивать каждого человека с Отцом), так и внешние функции (информирование человека и человечества о процессах, идущих на планете синтезным языком, о Метагалактике, о частях и т.д.), способствуя тем самым формированию в каждом человеке Философа Синтеза.

Крамаренко Игорь Анатольевич

Аватар МгИ ИВО 1048509 ИЦ

kramarenkoigor64@gmail.com

# МЕТАГАЛАКТИЧЕСКАЯ ЧЕЛОВЕЧНОСТЬ – ВНУТРЕННИЕ УСЛОВИЯ ПО ОБРАЗУ И ПОДОБИЮ Изначально Вышестоящего Отца

* Внутренняя слиянность с Отцом в Синтезе четырёх Основ складывает Веру.
* Человечность включает в каждом из нас процесс Мышления, объединяет макро- и микрокосм Человека через Части, Системы, Аппараты, Частности.
* Дееспособность Части Мышление складывает смысл: какой ты Человек, как ты живёшь, как Служишь?
* Чаша являет наличие внутренней независимости Мысли, выбора решения, свободы выражения, свободы исполнения, свободы Воли.
* Человек – это нелинейная сложная система, всегда устремляется к повышению качества Жизни!

Осиков Алексей Алексеевич

Аватар МгИ ИВО 1048508ИЦ Краснодар,

ИВАС Юстаса Сивиллы

[os.aleksey@mail.ru](mailto:os.aleksey@mail.ru)

# ПОНЯТИЯ МЕТАГАЛАКТИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ

Слово «информация» образовано из двух слов: «ин» (в переводе с английского «в») и «форма», то есть «в форме». В форме чего? Огнеобразов. Информация – это когда из формы огнеобразов достаём определённое содержание на интересующую тему. Информация достаётся эманациями огнеобразов. Информационный поток – это когда огнеобразы связываются между собой эманациями, но это ещё не содержание.

Метагалактическая информация – это 4-й горизонт, поэтому мы её можем мыслить и распознавать (раньше, когда она находилась на 3-м горизонте, мы могли её только чувствовать). Начиная с информации, углубляясь, доходим до содержания, которое находится на 10-м горизонте.

Информация имеет свойство устаревания, она должна быть к месту и к определённой цели. Информация не приходит просто так, она сразу же должна быть применена. Если информация осталась неисполненной, то тратится Синтез и Огонь на исполнение.

Информация, обработанная при совершении какого-нибудь действия, преобразуется в опыт, фактом которого является изменённая материя.

Каждый Человек состоит из совокупности информаций, которые определяют его Позицию Наблюдателя. Любая информация, поступающая извне, интерпретируется на основе сложенной внутри информации.

Информация, переданная вовне каким-либо способом (голос, письмо и т.п.), фиксируется в информационном поле Планеты Земля, влияет на всех жителей Планеты Земля и ведёт к изменению материи. Поэтому очень важно обращать внимание на ту информацию, которую «материализуем».

Некорректная информация, передаваемая через СМИ, отрицательно влияет на информационное поле Планеты Земля и, соответственно, на саму материю и жителей Планеты Земля.

Информация может быть наполнена Синтезом, Волей, Мудростью, Любовью.

Терехов Артур

Аватар МгИ ИВО 1048505 ИЦ, Московия

ИВАС Юстаса Сивиллы

arturterehov@mail.ru

# Постановка правильных целей и пути их реализации

Целью-определяется человек. Но совершенно не каждый в состоянии поставить перед собой правильную цель. Многие считают, что целью являются деньги, не понимая, что деньги лишь один из инструментов для достижения поставленной цели.

Выявить реальную цель можно использую инструмент "5 почему", и давая самому себе честные ответы, можно выйти на то, что нужна не дорогая шуба, а чтобы мужем перестал засматриваться на других женщин и др.

Визуализация и четкое представление цели так же необходима, как и план по её достижению. Зачастую люди ставят себе цели на год, хотя при желании её можно достигнуть за месяц.

Достижение правильных целей, даёт счастье и укрепляет веру в себя.

Цели организуют Дух. Источником Цели являются Идеи. Цели - фрагменты Идей в Воле ИВО.

Дух получает насыщенность и радость, когда он достигает поставленной цели и это истинная цель Духа в Воле ИВО.

В Лотосе, на Зерцале фиксируется ваша цель. В Зерцале же выписываются все возможности. Ваши цели, как желания, возжигаются. Цель напрямую вспыхивает Огнём Воли Отца, возжигается в вас. И вы начинаете генерировать любой объём Духа на реализацию этой цели.

Охотская Светлана Александровна,

Аватар МгИ ИВО 1048504ИЦ, Иркутск

[mayli\_say@mail.ru](mailto:mayli_say@mail.ru)

# Метагалактическое Мышление и его основы

Прежде чем что-то сказать, надо подумать. И чтобы о чём-то подумать, надо к этому иметь чувства, ощущения, движения. При этом думать надо по-новому, и всё ниже стоящее (чувства, ощущения, движения) должны быть новые.

**Что такое мысль?**

Мысль – это энергоинформационный поток (ЭИП), светоинформационный поток (СИП), духоинформационный поток (ДИП) и огнеинформационный поток (ОИП). Нам необходима энергия, чтобы её обработать, и если мы разрабатываем (используем) мысли других людей, мы разрабатываем их энергию. Сейчас развёрнута Эпоха Огня и нам, соответственно, необходима разработка огненных мыслей. Когда мы мыслим, мы получаем возможность быть свободным от окружающей реальности и можем управлять соответствующей материей.

Мысль – это мы слиты с Отцом, и очень важно, когда мы вырабатываем мысль, мы должны понимать: а сколько мы сливаем видов ВЦР, ВЦ, ИВЦ, ИЦ – поэтому и важен масштаб освоения новых видов материи.

**Как работает Мышление?**

У нас есть ментальная чаша, в ней 65536 сфер-оболочек (состоят из Прасинтезности), нижняя часть этих сфер образует чашу. В чаше, в низу – зерцало (разной толщины, зависит от наработанной нами ментальности) – состоит из Изначально Вышестоящей Прасинтезности. В зерцале то, что мы есть, какой есть, на зерцале Печать Судьбы Отца. И идёт синтез – Плана нашего творения из Печати Судьбы и текущей развёртки. В чаше, на зерцале – человек (ментальное тело или Человека, или Учителя Синтеза, в синтезе 8-и видов Жизни – в зависимости от того, кто мы), голова – в центровке чаши. Внутри чаши, сейчас, 8 видов Огня:

1) Огонь Амриты (ближе к физике – к зерцалу);

2) Огонь Ядерности (активирует все ядра и тексты);

3) Огонь Прасинтезности;

4) Огонь Синтезначальности;

5) Огонь Воспитания;

6) Огонь Источника;

7) Огонь Творения;

8) Огонь ИВ Синтеза.

Чаша на Ментале является накопителем Огня, и Отец нам даёт личный носитель информации – Огонь Чаши. Чаша фиксируется на головной мозг, и если у нас не хватает активности Огня, мышление начинает плыть. В центровке чаши, в фиксации головы Человека или Учителя Синтеза – ядро Высокого Цельного Синтеза. В ячейках чаши записаны наши мысли, которые мы вырабатывали, или контексты, из которых строились мысли. А в верхних сферах чаши 65536 ядер – база записей Отца, которую мы можем взять для разработки соответствующего вида мысли. При этом мысль – это не только голова, но и всё тело. Чаша – это «хранилище» и инструмент, чтобы мы могли (учитывая то, что мы уже намыслили – контексты, в новом Огне, с новыми огнеобразами, которые входят в нас) Высоким Цельным Синтезом начать синтезировать наши возможности Огнём и то, что нам направляет Отец.

Чем опасны наши мысли? – тем, что мысли, практически, формируют нашу телесность. Сейчас Синтезобраз фиксируется в Мышлении, итогом нашего Мышления формируется наш Я Есмь, как 15-й самый близкий к физике телесный вариант. В Мышлении стоит Синтезобраз Учителя Синтеза. Наши мысли в Мышлении, наша деятельность в Мышлении действует сразу на физику через Головерсум (головной мозг), а через саму телесность Синтезобраза мышления – на Я Есмь. Чтобы в чаше шло движение Огня, Синтезобраз мог двигаться – чтобы была динамика в чаше необходимо быть открытым, и поддерживать огненную среду, концентрацию, постоянно вырабатывать мысли.

Наше Служение начинается с 4-го Синтеза (могущество, практики, вершение, служение – по Огню). То есть служить мы можем начать, когда мы думаем. В чаше есть Огонь нашего служения, и мы можем развить своё мышление Человека, как части, этим Огнём. Поэтому, когда мы служим, нам Отец усиляет Огнём всё.

Какие у нас есть мысли? Мысли у нас могут быть различных видов материи, которые позволяют нам управлять различными видами материи. У нас 64 Метагалактики и по их названию нам надо научиться такие мысли вырабатывать, стяжать их, чтобы у нас была возможность в тех видах материи что-то делать.

Какие у нас могут быть мысли? Минимально 16:

1) Мифологическая – тот физический миф, что мы сложили (в первую очередь) – самая физически ориентируемая – целостность;

2) Содержательная, т.е. то содержание, что есть по этому вопросу, делу, процессу – различение;

3) Формальная – то, какие формы мы воспринимаем, какие не воспринимаем и как мы их связываем – понимание;

4) Логическая – когда есть последовательность, вытекающаяя одна из другой – анализ;

5) Ассоциативная – обрабатывается синтезом – смыслы;

6) Образная – складывая ряд образов, получаем цельность, когда выходим на суть;

7) Идейная – какая идея может нас заставить думать;

8) Правовая – всё, что связано с регламентацией, стандартами, законами;

9) Мощи – например, станцы, название страны;

10) Параметодная – это умоли не прикосаясь, найди то, не знаю, что (то, что пока неведомо);

11) Праосновная;

12) Синтезначальная;

13) Проницательная – мысль взгляда;

14) Имперационная – что-то такое однозначное;

15) Парадигмальная – мысль, как таковая;

16) Ивдивная – мысль Отца.

Почему иногда нет мыслей? Потому, что мы не слиты ни с Отцом, ни с Матерью. А теперь можно взять масштаб мысли (слиянность с Отцом, Матерью) четырёх Метагалактик, и тогда мы начнём меняться внутри.

Наша генетика начинает перестраиваться с нашей мысли. И поэтому нам так сложно встраиваться в ментал с учётом установок, перешедших из 5 расы.

Кем у нас формируется мышление? Отец своей организационностью (культура, нация, цивилизация, конфедерация и др.) формирует в нас сначала мысль, а потом генетику (в чаше, в ядрах записаны контексты, каким нам быть).

Стяжая Ядра Синтеза в конце Синтеза, они входит в нас, входит в нашу чашу Мышления и другие чаши. И контексты, которые Отец записывает в ядро Синтеза, развёртываются в наших Ядрах Синтеза, в мысли в чашах, и они по-другому, по-новому закручивают динамику Огня в чашах. Идёт определённое явление на зерцало и на наш Синтезобраз, и мы этим меняемся. Чем выше мысль и больше мыслей, тем большая глубина проникновенности, слиянности Отцом.

Зачем нам такое сложное мышление? Чтобы нам освоить философию и стать философом Синтеза нам нужна совершенно другая деятельность мышления. А философ Синтеза – это тот служащий, который выходит вовне, и мы должны отдать этот Огонь, выразив в приемлемой для человека мысли. Философ Синтеза – это тот, кто конкретно мыслит. Чтобы начать мыслить, надо начать концентрироваться на ком-то, на чём-то (выходя к Отцу – концентрироваться на Отца, выходя в зал, кабинет, ВЦР – коцентрироваться на соответствующем явление).

Совершенное Мышление даёт: масштаб, много видов материи, много воплощений и человек становится совершенным, и он начинает совершать совершенно другие действия, возможности и т.д. Нам надо перестроится, войти в ментальный ракурс информации, чтобы вся информация, которая есть у нас, вся информация, которая есть на планете перестроилась на метагалактичность ракурсом ментальности и служения. Информация стала Синтезная, Отцовская, Огненная.

Пасынкова Татьяна Николаевна

Аватар ИВДИВО-МгИ ИВО 1048503 ИЦ Сочи,

[vitafa22@gmail.com](mailto:vitafa22@gmail.com)

# Личное служение Метагалактической Информацией

В чём служение Компетентного, личный рост каждого Метагалактической информацией? Как работает Огонь Служения у каждого Компетентного? Огонь служения работает через Информацию. Что можно сделать для Землян в повышении Метагалактической информированности кроме написания статей, подготовки и публикации информационных материалов, выпуска книг и ведения сайтов? Рассмотрим эти возможности по восьми видам реализации Человека.

***Человек*:**

1. Информирование Землян по своим накоплениям и исходя из разработанности.
2. Наработка достоинства сложением практик и эманацией Огня, Духа, Света и Энергии.

***Посвященный:***

1. Насыщать Огнём информационную сферу Планеты Земля Знаниями и концентрацией Синтеза накоплением Прав Творения.
2. Реплицировать Информацию по Аппаратам Систем Частей.
3. Эманировать информацию Мыслями, Смыслами, Сутью и Идеями, насыщать пространство своих территорий, включая филиалы, информацией Синтеза ИВО и Посвящений.
4. Наработка Состоятельности информированностью Землян 16-рицей Частностей от Движения до Условий минимально, далее 32-рицей, а потом 64-рицей.

***Служащий:***

1. Создание атмосферы образованности у населения повышая их образ жизни.
2. Эманировать ассоциации, образы, мыслеформы, мыслеобразы Систем Частей.
3. Созидание и разработка Синтезов, включая стяжание и разработку частей, систем, аппаратов, частностей, совершенных и эталонных частей и дальнейшая передача опыта населению.
4. Разработка и применение тематик Синтеза индивидуальным Синтезом.

***Ипостась:***

1. Насыщать атмосферу Творящим Синтезом (эманировать образы, ассоциации конструкции, голограммы, матрицы).
2. Создать ипостасную атмосферу Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза вашей территории Компетентностью и Ипостасностью Творения Синтеза ИВО действием.
3. Фиксировать ИВАС вашей территории во всех областях, которыми занимаются данные Аватары Синтеза по всему ИВДИВО.
4. Эманировать Информацию о Частях четырех Метагалактик и Октавы Бытия.

***Учитель:***

1. Эманировать и поддерживать науки, которые мы реально знаем.
2. Эманировать Парадигму, новую философию Синтеза.
3. Чтобы вырастить и воспитать талантливых специалистов поддерживать образовательную науку, отстраивать направления образовательного развития.
4. Наработка методов и навыков Синтеза эталонностью Учительства.

***Владыка:***

1. Эманировать факультеты и специализацию Синтеза.
2. Разрабатывать философию Синтеза.
3. Эманирование ядер видов Человека, реплицировать 256 эталонных Частей ракурсом вида Человека по должностной компетенции.
4. Передавать информацию (вести Синтезы) в Огне ИВАС, владеть Учением Синтеза и Полномочиями Совершенств.

***Аватар:***

1. Насыщение огненной и синтезной информацией информационной сферы ИВДИВО.
2. Отстраивание Волей информирования о Частях, Системах, Аппаратах, Частностях, Образов Частей у населения.
3. Разрабатываться внутренне так, чтобы наши накопления не влияли на притягиваемую к нам информацию.
4. Профессионализация Синтеза.

Этой семиуровневой реализацией каждого из нас входим в восьмое выражение – уровень Отцовскости в целом каждого из нас. И разворачиваем информационную среду в городах и странах Подразделений ИВДИВО и их филиалов, а также во всех странах Планеты Земля о явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза, как явления Изначально Вышестоящего Отца физически собою.

Иванайский Дмитрий Александрович

Аватар Мг Информации ИВО 1048501 ИЦ Самара

[benkey@mail.ru](mailto:benkey@mail.ru)

# ОБРАЗОВАНИЕ ЧЕЛОВЕКА РАЗВИТИЕМ ОГНЕННОЙ ИНФОРМАЦИОННОЙ СРЕДЫ

Одним из вопросов качественного образования и образованности человека с позиции наступившей эпохи является доступность и открытость как самой информации разного характера и типа, так и возможность её свободной верификации и проверяемости содержания на разных уровнях использования и различными методами.

Проблема информационного общества в обилии как самой информации, так источников и способов получения, и происхождения. Важной задачей является развитие и освоение методик быстрой, ресурсоэкономной и по возможности однозначной проверки содержания информации, её верификации и установления степени истинности и соответствия реальному положению вещей в ракурсе той или иной Позиции Наблюдателя.

Смена Позиции Наблюдателя может привести к изменению значения, ценности и целесообразности использования той или иной информации.

Методы верификации разделяются на материальные, соответственно той материи, что характерна для пользователя и нематериальные, огненные и Синтезные.

Тип метода проверки зависит от заявленных задач и целей, и определяется целесообразностью затрат ресурсов важностью информационного блока. Возможно использование методов верификации как по отдельности, так и в комплексе, подбирая варианты проверок по принципу необходимости и достаточности полученного результата.

Развитие степени огненности используемой человечеством информации напрямую зависит от накопления человечеством новой эпохи опыта эффективного отсечения и освобождения отнедостоверной и заведомо ложной информации.

Марков Сергей Прокофьевич

Аватар МгИ ИВО 1048500 ИЦ, Ростов-на-Дону

[spmarkov@inbox.ru](mailto:petrov@mail.ru)

# СЛУЖЕНИЕ В ИВДИВО ФИЗИЧЕСКОЙ РЕАЛИЗАЦИЕЙ ПЛАНА ТВОРЕНИЯ Изначально Вышестоящего Отца

Служение в ИВДИВО априори подразумевает непрерывный ряд физических действий (руками и ногами человеческими), направленных на организацию Материи и управление ей. Отсутствие физической активности Служащего уподобляет его архивариусу, никогда не покидавшему своего архива.

При вступлении в Должность, Стандартом ИВО предписано стяжание Фрагмента Плана Творения нас в Должности Служения и нами – организации нашего Служения. Служебное бездействие, выраженное в отсутствии физической реализации, есть прямое неисполнение поручения ИВО. Служение в данном случае лишено всякого смысла, а Свето- Духо- Огне- и Энергозатраты на формирование Плана Творения становятся не оправданы. Известен опыт в одном из подразделений: по истечении года Служения Служащий сдавал полномочия и, в том числе, инструменты Служения. Каков же был велик его стыд, когда обнаружилось, что часть инструментов он сдавал даже не распакованными.

Стяжаемые Условия на, чтобы то ни было, без физических действий реализацией их, опять-таки, угнетают стяжавшего невозможностью развития дальше, накапливаясь и устаревая, являют этим пример расточительства Синтеза и Огня. Любые накопительные действия Синтеза и Огня без осознанного направления их в материю, приводит к застойным явлениям в физическом теле, блокам, балласту, непроходимостям и, в итоге, болезням.

Опыт ночных лекториев с гражданами показывает, что, посещая лекторий в ночной подготовке, человек меняет мировоззрение, но именно физический контакт расставляет ему все точки над “**i**”. Эманации гражданам, без физического общения, недостаточно эффективны в силу того, что люди, по своей подготовке, нуждаются в личном контакте, в личном общении и именно телом, телом Учителя Синтеза, от тела к телу, от сердца к сердцу, эффективней всего донести человеку Учение Синтеза.

Участие в походе в информационно-социальную среду**´**, объявленное Главой ИВДИВО на 71 Профсинтезе, открывает широчайшие возможности физической реализации стяжённых объёмов Синтеза и Огня, что особенно актуально для Служащих тех Организаций, в которых должностными обязанностями служебная деятельность не предполагает преимущественного взаимодействия с гражданами. Информационная среда, как никакая другая среда жизнедеятельности человека, нуждается на данный момент в активном преображении. Социальные сети имеют огромную аудиторию. И, оформление Словом Отца ремарок, тезисов и комментариев, позволяет не только аннигилировать некорректные информационные вбросы, но и привлечь, примагнитить собой человека. Статьи, фото и видеоматериалы, компетентно оформленные, делают нас узнаваемыми в информационно-социальной среде и далее уже имя Философа Синтеза начинает работать на популяризацию Философии Синтеза. Служение физическим участием в информационно-социальной среде, есть Служение человеку, а не таким же как мы, при этом должно помнить, что никто не взойдёт, пока последний не взойдёт.

Вывод: Реализация Плана Творения есть Вершение, то бишь действие, делание, которое даже иерархически является физикой Служения, и Служение реализуется им. Объём свершённого, масштаб вершений – это качественный показатель Служения. Нет свершений – нет Служения!

Астанкова Светлана Георгиевна

Аватар МгИ ИВО 1048498 ИЦ, Кавминводы

astankova-svetlana@yandex.ru

# МНОГОМЕРНОСТЬ ПОНИМАНИЯ ПРОНИКНОВЕННОСТЬЮ СИНТЕЗНОСТЬЮ ЛЮБВИ ПРАКТИКАМИ ИВДИВО-РАЗВИТИЯ

– Скорость Синтеза Метагалактической Мерностью Изначально Вышестоящим Отцом Пониманием Практики Миракля, как Процесса межмерностного перехода.

– Смысл Репликации Мерности Изначально Вышестоящего Отца.

– Создание Образовательной Среды Синтеза Практиками ИВДИВО-развития. Насыщение потоками Информации Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящей Метагалактики для Репликации Изначально Вышестоящим Отцом 7миллардам Человеков Планеты Земля.

– Развитие Ментальности Человека – Посвящённого Образовательным Синтезом Методами Информационных Технологий.

– Творящим Синтезом Ипостаси сложение и Самоорганизация Субъядерных Синтезначал Мыслетворенности в Матричном Кубе Созидания.

– Насыщение Сфер Ума разработкой Информационных Технологий. Развитие Логического Мышления разработанностью Хум Технологиями Чаши.

– Многомерность Окружающего Мира Посвящённостью Синтезом Любви. «Не ты зависишь от Мира, а от Отца зависит весь окружающий мир. Я от него завишу. Наша группа от меня. Общие практики делаем, а Мир от нас.

Воспитание ответственности за окружающий мир.

– Управление Условиями Преображением Ментальности Осмыслением и Интуитивным Пониманием Процессов освоения всё бо́льших объёмов Материи. Преображение Здоровья сменой ментальных установок.

– Вершение Человеком своего развития Практикой Понимания преображением Материи Человеческим Принципом, насыщением Человечностью, как таковой.

– Умение общаться и доносить Парадигму Философии Синтеза гражданам, до ментального Осознания и Восприятия Интуитивным Видением строения материи информационными технологиями Человечностью современной науки.

Межмерностный переход Ипостасностью Отцу Мыслетворённостью Умным Синтезом Служения.

Тонкость к. из н. повышает образованность к. из н.

Галяутдинова Лилия Рашитовна

Аватар МгИ ИВО 1048497ИЦ, Казань

к.физ.-мат.н

galyautdinovaliliiya@gmail.com

# СОБЫТИЙНОСТЬ

Расшифруем слово СОБЫТИЙНОСТЬ по алфавиту: Словом Отца несёт иерархические истины непредубеждённой сознательной осмысленности Бытия.

То есть Событийность, как свойство мышления, Словом Отца, несёт иерархические истины непредубеждённой сознательной осмысленности Бытия.

Где Бытиё – это набор условий, в котором каждый из нас действует.

Мышление – это умение силой мысли управлять собой и своими действиями в разных реальностях, то есть Бытиём.

Событийность является свойством мышления, которое наиболее ярко проявляется в диаде «ситуация – событие» в определённых временных отношениях «прошлое-настоящее-будущее» или в определённых пространственных отношениях «Физический мир-Тонкий мир-Метагалактический мир-Синтезный мир».

Под событийностью понимается часть со-бытия Человека как потенциала возможностей решений не только индивидуального, но и коллективного субъекта, реализуемых в процессе диалога внутри микро группы и взаимодействия с окружающим его многомерным миром.

Аналогично под событийностью можно понимать устойчивость Человека в его взаимодействии с различными мирами: чётко действовать в них, различать их, осмыслять и творить эти миры, одновременно сотворяясь ими. Так как Части Человека (Душа, Разум, Сердце и др.) творятся соответствующими Высокими Цельными Реальностями.

Посредством событийности мышления создаются устойчивые формы событий – «вехи», «знаковые повороты и обороты судьбы», «вызовы», «синтез-физичность», «ипостасность».

Событийность мышления является одним из условий формирования ментальности Человека.

Событийность характеризуется степенью осмысления (нахождение смысла в процессе познания).

# СЕМИУРОВНЕВОЕ ИНФОРМАЦИОННОЕ СЛУЖЕНИЕ ЗЕМЛЯНАМ

Слово Отца записывается текстом. И эту информацию Человек материализует Огнём Служения в материю Планеты Земля.

Насыщая среду Образами, Мыслями, Смыслами, Идеями, Посвящённый Метагалактической Информации поднимает информированность населения 16-рицей Частностей от Движений до Условий.

Создавая атмосферу информации (информационного поля), насыщенной ассоциациями, образами, мыслеформами, мыслеобразами Частей, Метагалактики, Реальностей, Служащий Метагалактической Информации созидает информацию, повышает статусность территории и образованность людей.

Ипостась Метагалактической Информации фиксирует атмосферу ИВАС на территории. Например, разворачивая эманации ИВАС Серапис Велетте в государственных федеральных и муниципальных органах, на предприятиях, в образовательных учреждениях, в семье и другое, мы Ипостасно информируем граждан. И тем самым растёт Должностная Компетентность человека во всех сферах жизни.

Учитель Метагалактической Информации эманирует наукуи другие специализации.

Владыка Метагалактической Информации эманирует факультет и вашу специализацию.

Аватар Метагалактической Информации эманирует ядра видов Человека. И ракурсом ядер может эманировать Части ракурсом вида Человека,отстраивая эту информацию у населения.

Каждый Ипостась ИВДИВО и Учитель Синтеза должны этими семи уровнями, выражениями заниматься.

Исламова Лилия Александровна

Аватар Мг Информации ИВО1048496 ИЦ, Севастополь

[coolfeya@gmail.com](mailto:coolfeya@gmail.com)

# РАЗВИТИЕ МЫШЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕКОМ

* Ментальность – одна из основ Человека.
* Развитие Мышления работой Сфер Мыслей.
* Результат Мышления – это Мысль.
* Чаша управляет Мыслью.
* Чаша фиксирует состояние Человечности.
* Чаша – Часть, ментально и физически делающая Человека Человеком.
* Ментальная Чаша – Ключ отношений с Изначально Вышестоящим Отцом.
* Чаша – Инструмент, обучающий жизни в Метагалактике.
* Сложение правильной Мысли. Как мыслит Человек, так и живёт.

Андрей Иванович Головин

Аватар МгИ ИВО 1048495 ИЦ, Калининград

angol0770@gmail.com

# МЫСЛЬ КАК ИНСТРУМЕНТ УПРАВЛЕНИЯ МАТЕРИЕЙ

Мысль – это энергоинформационный поток, но сама информация обрабатывается в Чакре, на Зерцале Чакры. Мысль как определённая возможность выражения огня в материи. И в тот момент, когда Отец укутал своей Мыслью, у нас начинают формироваться все необходимые возможности Человека, чтобы мы смогли сконцентрироваться всей восьмирицей жизни.

Отец, фиксируя Мысль, поддерживает внутренне каждого из нас, чтобы постепенно эти направления оформились цельно. И нам надо так психодинамить, чтобы наш Дух фиксировал всю восьмирицу жизни, чтобы мысли складывались, и чтобы Дух был устойчив в этом. Жизнь есть, когда мы концентрируем в это выражение Дух.

Для чего Мысль? Первое – это управлять материей. Какие ещё возможности, очень важные для нас, через Мысль мы в себе начинаем отстраивать? Мысль начинает управлять Телами. У нас 64 Метагалактических тела, они находятся оболочками в нас. Через развитую Ментальность мы постепенно сможем в себе сформировать нужные состояния дееспособности Систем, Аппаратов, Частностей.

О здоровье: мы постепенно научимся управлять состоянием здоровья в теле через высоко организованную Мысль более высокой материи, когда научимся управлять этой Мыслью. Мысль организует эти возможности.

Развитая Ментальностьпозволяет делать шаги, направления, выстраивать путь, направлять время, силы, энергопотенциал в то русло, которое по нашим задачам и перспективам, при этом отсекая всё лишнее. Начинаешь управлять материей, потому что управление начинается с Мысли. Нет Мысли – нет возможности управлять материей. Для этого нужен ментальный развитый масштаб для охвата Метагалактики Фа, чтобы этим масштабом Мысли научиться управлять метагалактикой 16384 Высоких Цельных Реальностей.

Когда Отец даёт нам какие-то новые возможности, то даются Права, Начала Творения и новые Полномочия Совершенств, то есть даются все возможности, чтобы жизнь могла этим развиваться.

ИВДИВО отстраивает нас на чистоту Ментальности, чтобы человечество смогло перейти на следующую ступень Ментальности из чисто чувственного познания на ментальную организацию данного вида деятельности, где человек начинает перестраиваться. Но чтобы Ментальность развивалась, нам надо чувствовать, ощущать, двигаться, то есть Движение, Ощущение и Чувства как база 100 % должно быть. На базе этого начинают формироваться Мысли. При этом, развивая Мышление и свой Образ Мысли, надо заниматься всеми 16-ю Частностями. Само Мышление предполагает, что мы оперируем 16-ю Частностями от Условий до Движения.

Мелентьева Валентина Ивановна

Аватар МгИ ИВО 1048494ИЦ, Бородино

[valentinam.dom@mail.ru](mailto:valentinam.dom@mail.ru)

# ПОНИМАНИЕ 16-РИЦЕЙ ИВДИВО РАЗВИТИЯ ЧЕЛОВЕКА

Многие аспекты жизни человека зависят и складываются от правильности взгляда и понимания в развёртки и реализации мыслей каждого как в личной, образовательной, профессиональной, служебной и иной деятельности, которой занимается каждый человек, чем он живёт, развивается и такая жизнь складывается физически у каждого. Всё это зависит от того, какие мысли создаёт, чем руководствуется при этом, как относится к тому, что происходит вокруг и внутри каждого.

Для лучшей жизни, каждому необходимы качественные мысли, которые складываются от заполненности Отцом, Владыками, насыщенностью их Огнём, Мыслями, открытостью к принятию Нового.

Насколько человек понимает, что жизнь складывается от многих аспектов развития, какое **Понимание Образа жизни**, как и чем человек живёт в окружающем мире, чем живёт и развивается, как развивается.

Далее идёт **Понимание Слова,** какие слова несёт, оформляя своим содержанием мысли и контактируя с окружающим миром.

Каково **Понимание Изучения** того, что интересно, что необходимо на данном этапе развития и на перспективу.

Затем открывается **Понимание** какого-то определённого вопроса, который необходим.

Далее **Понимание Погружения** открывает то новое, что необходимо, зачем он погружается в данный вопрос, данную мысль или действо.

**Понимание Миракля** открывает уже что-то такое, что никогда не видели, не выходили на это.

А затем уже **Понимание Магнита** видится как необходимость во включении и переходе на новое, сложение чего-то в магнитности с ИВ Отцом, ИВ Иерархией ИВО. После этого возникает необходимость **Понимания Практики** которая необходима в повышении развития.

**Понимание Тренинга** складывается в действии с Вышестоящей Иерархией, реализуясь и переходя в **Понимание Созидания,** где идёт вхождение в сложение нового Отцом.

**Понимание Творения,** это уже как видение результата действия каждого в Отце.

**Понимание Любви, Понимание Мудрости**, **Понимание Воли, Понимание Синтеза** уже происходит в глубине разработки Мышления каждым и зависит от мыслей, которые складывает.

**ПОНИМАНИЕ** – это «Интеллектуальное осознание, осмысление. Понимать, значит, как бы познать изнутри структуру и смысл рассматриваемого объекта, то есть узнать, из чего он состоит, как он действует, для чего он нужен, и быть способным это объяснить» (*определение из философского словаря*).

Товстик Татьяна

Аватар МгИ ИВО 1048493 ИЦ, Ладога

Кандидат физ.-мат. наук

[philos-si@mail.ru](mailto:philos-si@mail.ru)

# СВЕТСКОЕ ОБЩЕНИЕ ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩИМ ОТЦОМ. ВОПРОСЫ ОБЩЕНИЯ С НОВЕНЬКИМИ

Как развивать общение с людьми, если интерес есть и разговор уже начат? Интересен баланс границы, до которой можно углубляться в философию Синтеза. И сложность тоже в этом же, – для каждого человека эта глубина индивидуальна. Недостаточно – не интересно, слишком – нас перестают воспринимать.

Несколько тезисов на эту тему.

1. Человека итогово приглашаем на МФЧС не мы, а ИВ Отец и ИВАС Кут Хуми. Шанс даётся очень многим. Если мы встречаемся не раз в общении, и удаётся расшифровать, что приглашение человека возможно, – в обозримом ближайшем будущем, – только на самые простые занятия, а не на 1 курс МФЧС, то аккуратно выстроив соответствующее общение, нам не доведётся разочаровываться, ориентируясь на слова человека, который не имеет опыта, чтобы предсказать, что у него получится завтра. Эти ответы приходят именно в общении с Аватарами Синтеза и ИВ Отцом.

2. С другой стороны, мы все как Служащие и Ипостаси, как члены Иерархии и члены ИВДИВО можем, – один за всех и все за одного, – встать на защиту вновь приглашённых Ипостасностью, Отцовскостью и даже адресной просьбой к ИВ Отцу. И это и вдохновляет, и работает.

3. Общение с гражданами ИВ Отцом происходит и флаерами, переданными из рук в руки, так как перед каждыми МФЧС мы выходим к ИВАС Кут Хуми и пишем приглашение на Синтез. Тут тоже важна грань простоты и сложности, тоже растёт наш опыт поиска равновесия на этой грани. Самые простые фразы не дают глубоко задуматься и провериться перед приходом на Синтез, и человек получает свою проверку в аудитории. Но плюс уже в том, что пришёл. Сложные, глубокие тезы Огня и Синтеза могут войти в информосферу человечества, но не сработать как приглашение. С другой стороны, они могут спровоцировать человека начать общаться, высказываться, формулировать свою позицию, – значит, обмен происходит, и человек получает крупицу Огня, а нам идёт обратная связь, дающая новые задачи по расшифровке Огненных формулировок Синтеза.

Как пример (наша команда на третий год Служения максимально углублённо занимается стяжанием Души Человека), одна из фраз приглашения, приуроченного к подготовке к 3 МФЧС, «Философия формы внутреннего состояния» вызвала отклик и полемику: возможна ли такая фраза и стоит ли за ней философия написавшего её Служащего. В результате мы увидели, что если всё гладко, то это даже неинтересно, а вот сложности дают новый рост. Если сразу не раскрывается длинная теза, то можно расшифровывать, беря по частям, проникнувшись Отцом. Форма внутреннего состояния… выводит нас на 3 Горизонт, выше двойки и содержания, указывает на новый горизонт внутреннего мира – форма. Всем хочется быть «в форме», «в духе»! Изучение философии формы – вам в помощь.

4. И ещё один вид общения, недеянием, практикуется Учителями Синтеза в нашем Доме. Особенно ярко это зазвучало после обновления Части ответственности команды нашего подразделения – Совершенство Мудрости. Когда измученный гражданин выдаёт монолог о том, как всё плохо и как всё неправильно у нас в Ленинградской области, а слушатель – наш Учитель Синтеза – возжигается Отцом и избыточным Огнём пережигает эманирующийся негатив. И – чудо! Человек успокаивается, начинает шутить. И в общение приходит Человечность.

# ТЕНЗОР. МЕТАГАЛАКТИЧЕСКИЙ ВЗГЛЯД

Основная тема доклада: тензор как новое целое из внутреннего единства системы с индексами – на исторических примерах и метагалактических аналогиях. Мы познакомимся со сменой восприятия от системы к целому, и как складывался тензор второго ранга из пар упорядоченных векторов различной физической и геометрической природы на физических примерах из теории упругости и теоретической механики.

Для того, чтобы начать оперировать тензорами как неделимыми объектами, нужно пройти путь их освоения, но результат их применения даст новые возможности в решении многомерных задач, в овладении цельным взглядом и позволит находить такие решения, которые без цельного взгляда невозможны.

Мы познакомимся с известными свойствами тензоров, такими как инварианты тензоров, с тензорной алгеброй и тензорным анализом и увидим практичность тензоров в метагалактическом познании.

В советской литературе известен пример размышления о триединости в работе Б.В. Раушенбаха [1], где доказывается, что математический объект, обладающий всеми шестью логическими свойствами Троицы, существует, это вектор с его тремя ортогональными составляющими. (Вектор есмь частный случай тензора).

Нынешнюю, – существующую на многих реальностях метагалактики, – Иерархию Изначально Вышестоящего Отца можно с’аналогизировать с тензором. Мы поставим себе задачу синтезировать метагалактический взгляд на математические свойства тензора.

1. *Б.В. Раушенбах*. Логика триединства // «Техника – молодежи», 1991, № 8, с. 24-25.

Венедиктова Елена Олеговна

Аватар МгИ ИВО 1048492 ИЦ, Вологодск

[venediktovaelena958@gmail.com](mailto:venediktovaelena958@gmail.com)

# Синтез Служащего. ИВДИВО-Метагалактическая информация Изначально Вышестоящего Отца

Один из аспектов разработки Человека Человечности информация о философии Синтеза ИВО для человека разных стран и континентов. Выявление человеков разных территорий и установление контакта с ними по сознанию каждого. Передача информации о новом подходе, о новом ракурсе взгляда и предложение по изменению условий своей жизни в осознанном принятии Синтеза, реализуя, таким образом, Науку Образовательного Синтеза. Наиболее восприимчивым к информации оказался человек Африканского континента, общаемся по Слову Отца, самостоятельно исполняет практики Магнита Изначально Вышестоящего Отца.

Бочоришвили Василя Аслямовна

Аватар МгИ ИВО 1048491ИЦ, Уфа

bochori@mail.ru

# МЕТАГАЛАКТИЧЕСКАЯ ИНФОРМАЦИЯ СТАТУСОВ

Перевод Метагалактической Информации с третьего горизонта на четвёртый дал эффект более глубокого контакта с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Сергеем Юлианой и Юстасом Сивиллой. Мы стали более ментальными, а значит, с нами стало легче общаться Отцу и Аватарам Синтеза, в том числе по вопросу служения с учётом специфики подразделения, например, специфики служения в ИВДИВО Уфа. То есть информация – четвёрка, Ментал, а специфика подразделения Служения ИВДИВО Уфа – тройка, Служение, Статусы, Астрал. Значит, всё, что развёртывается деятельностью в подразделении, становится физикой для Аватара Метагалактической Информации ИВО. И наоборот – получая информацию из Распоряжений, Регламентов, сайта синтез.орг, Метагалактического агентства информации ИВДИВО или непосредственно от ИВ Аватаров ИВО, доношу её до служащих подразделения – либо ссылкой на источник информации, либо давая разъяснения, например, по пунктам документов ИВДИВО. Просматривая республиканские информационные ресурсы, нахожу мероприятия Общего дела для участия в них физически или Огнём Служащими Подразделения.

Исходя из соответствующих Огня и Синтеза ИВАС Сергея Юлианы, складывается явление Метагалактической информации Статусов Изначально Вышестоящего Отца. То есть главными темами подразделения являются Статусы как таковые, наука Статусов, Синтез и Огонь Синтеза Статусов и разработка у Служащих качеств, свойств, способностей, возможностей, способствующих наделению Началами Творения и Созидания Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в управляющем владении всего во всём и всеми видами реальностей, цельностей и ИВДИВО-Цельностей. И информирую именно о такой деятельности подразделения, активируя Служащих ИВДИВО на разработку Статусов.

Кто владеет информацией (Ментальность опирается на астральность – самоорганизацию), имеет бо́льшие шансы самоорганизации в служении и реализации вовне. Поэтому надо научиться воспринимать источники информации – восприятие должно быть и на глаз, и на слух, и телом в целом – и расшифровывая её, оформлять текстово – словом. И именно одновременное служение в Горизонте (4) и в ракурсе специфики подразделения (3) облегчает эту задачу: сбор информации чувствами (чакрами), которая даёт повод к размышлению (сферами мысли). Чувствознание, как результат практики, запускает процесс творения мысли **Логикой**. Головерсум складывает образ действий, а Мышление – оформляет мысль текстом. Интуиция помогает сделать правильный выбор: говорить/не говорить, важное/неважное. Голос полномочий помогает найти правильное слово донесения информации. Так складывается взаимодействие и взаимопомощь Частей этих двух Горизонтов.

Чтобы правильно воспринимать, расшифровывать и являть информацию, мы нарабатываем дееспособность своих Частей/Систем/Аппаратов/Частностей практиками, тренингами. В этом нам оказывают помощь и Инструменты, ежегодно стяжаемые нами, и ключи Служащего. Кроме того, дневное и ночное обучение вышестоящих тел в учебных заведениях ИВДИВО – на факультетах Метагалактической Информации и Синтеза Статусов, Школах Аватара и Управленцев ИВДИВО, стажировка в журналистских пулах, пресс-центрах Аватаров Служения, информагентствах Экополисов Служения. Но при этом обязательно должен быть взаимный обмен опытом между вышестоящим и физическим телом, без этого нет быстрого роста тебя физически. И очень важно ежедневное общение с ИВ Иерархами ИВО.

Исполняя поручение по набору текстов МФЧС, Школ ИВДИВО, идёт быстрый профессиональный рост. Во-первых, набирая тексты, в данном случае первых восьми Синтезов первого курса Прав Созидания Посвящений Человека Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, глубоко входишь в темы. Начинаешь скоростно соображать, видишь, где это можно применить. Практикуя, профессионально образовываешься Подготовительным Синтезом сам, а потом начинаешь консультировать темами Подготовительного Синтеза. Проводишь занятия, тренинги со служащими. Ну, а потом или даже одновременно с этим начинается сбор команды Подготовительного Синтеза.

# РАЗРАБОТКА ЛИЧНЫХ СТАТУСОВ ГРАЖДАН ПЛАНЕТЫ ЗЕМЛЯ

Как стало известно нашему подразделению в 2020 году, в Экополисе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сергея Юлианы в 16 299-й Высокой Цельной Реальности находится Центр разработки Статусов. У Центра есть большое количество филиалов во всех Высоких Цельных Реальностях Метагалактики Фа.

В 2019 году явление Статусов передано человечеству. И факт наделения первого человека личным Статусом тоже произошёл в 2019 году. По статистике Центра, на территории подразделения ИВДИВО Уфа нет граждан, которые могли бы без нашей помощи получить свой первый личный Статус. Но как это сделать, подсказали при общении ИВАС. Чтобы изменить эту ситуацию Кут Хуми предложил организовать ночной лекторий «Вершение Начал Творения личных Статусов граждан Планеты Земля» в 5504-5441-х Высоких Цельных Реальностях Метагалактики Фа, за которые мы ответственны. **Служение предполагает обязательно отдачу,** **и Психодинамическое Мастерство ведёт к тому – научись сам и передай другому.** Нельзя передать то, что чему ты ещё не научился. Если сам ещё не научился – учимся вместе. И Аватары и Аватарессы, владея чем-то, просто в общении нам это Психодинамически сейчас передавали. Специалисты в тех, или иных вопросах, это именно те, кто может передать специалитет, специфику той, или иной деятельности того или иного выражения.

Несмотря на то, что Сфере подразделения зафиксированы и активированы Оболочки нескольких видов Статусов – Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя и развёрнута Статусная среда, люди могут вообще не воспринять личные Статусы, но, живут-то они движениями, ощущениями, чувствами, мыслями, смыслами и так далее. А Ядра Статусов, они свободны. А значит, они могут лепиться к какому-то любому выражению. И, соответственно, стяжая и эманируя Огнеобразы Начал Творения Служения Отечеству, например, Физическое Начало Творения Движения Спина Могущества или Ментальное Начало Творения Мысли Спина Могущества, возможно запустить процесс формирования первого личного Статуса. Отец решает, какие виды Огнеобразов нужны человеку. Мать, имея много разных направлений деятельности с людьми, уже сама определяет, как сделать так, чтобы люди это могли впитать и усвоить. И как только накопится определённое количество Огнеобразов Начал Творения, человек может вспыхнуть личным Статусом.

В реализации этого Служащие стяжают поручение Лектора Центра разработки Статусов. Но вначале сами обучаются технологиям и методам разработки Начал Творения у Кут Хуми, а потом, читая лекции, делятся этим опытом. Помните, Менделеева? Так на основе ночного обучения, он смог явить свою таблицу.

Программа уже опробована в феврале месяце – с 8-го по 24-е число. В первые же дни этого мероприятия стали слышать в социуме слово «статус». А в конце, как знак, что работа началась, в Уфе оперный певец, получая юбилейную медаль к 100-летию республики, ответил «Служу Башкортостану!»

И опять же по статистике Центра разработке Статусов обучалось более 50-ти миллионов граждан, начиная со школьного возраста, и до пенсионеров – бабушек/дедушек. И появился один человек, который после ещё одного этапа обучения в Центре, может получить личный Статус. Работа будет продолжена уже в марте месяце текущего года.

Омариева Амина Гамзатовна

Аватар МгИ ИВО 1048489 ИЦ, Дагестан

[amina-kantaeva@mail.ru](mailto:amina-kantaeva@mail.ru)

# СИНТЕЗ ЧАСТЕЙ ЧЕЛОВЕКА

Необходимо постоянно практиковать Огонь в Частях. Части Человека должны быть заполнены 256-ю Огнями всех Иерархов, при распределении этих Огней между собой, разгораются все 256 Частей друг с другом. 256 Огней есть в каждой Части. Следовательно, что в каждой Части есть 191 Огонь Физического Тела и через этот Огонь все Части попадают в наше Физическое Тело и синтезируются между собой более высокими Огнями. В Огне Синтеза Частей горит 65 536 Огней – это концентрация творённости Мощи.

Чтобы зафиксировать 256 Огней в каждую Часть, у Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 65 536 Огней по 256 Огней в каждую из 256 Эталонных Частей.

Синтез Частей – Огонь этих Частей. Потом появляется Дух Частей, когда Части начинают действовать, но вначале они должны вырасти. Дух появляется из Воли, а из Огня записывается Воля. Отсутствие Огня – отсутствие Воли на действия Духом.

Огнём возжигаем Части и эманируем вначале населению своей территории ответственности, затем по территории России, Планеты, чтобы у населения Части росли. Без Огня ни одна Часть не взращивается, не работает, недееспособна.

Усвоить этот Огонь без тренировки 16-рицы Совершенного Сердца невозможно. Части возжигаться будут, а Синтез между ними может не наступить. Совершенное Сердце помогает усвоить больше количества Огня. Чтобы владеть Синтезом Частей, должно быть дееспособно Совершенное Сердце. Через Синтез Сердец сможем синтезировать Части внутри каждого из нас, чтобы Синтез Частей развивался и слиянность Частей появлялась.

Развитие Частей возможно при наличии Абсолютного Огня. При стяжании Совершенного Сердца, стяжаются Совершенные Частности, необходимые для развития Частей. Части организуются ядром, субъядерностью и прасинтезностью.

Необходимо работа по Частям с Абсолютным Огнём в его применении. Людям нужно эманировать все виды Абсолюта для развития соответствующих Частей: Абсолютом присутственным развиваем присутственные Части и так далее.

Восемь видов Жизни Частями –восьмерица организации 256 Частей в восьми вариантах Синтеза Частей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца.

Синтез Частей – это Творение Отца в каждом.

Синтез Частей у нас начинается через Достоинство Служения Отцу. Служение – это Служащий, Творение – это Ипостась. А потом Учительство – Достоинство Синтезности Отца в каждом Синтезом Частей. Отсутствие внутреннего достоинства – это отсутствие оценки Служения.

Через правильную оценку профессионализма, начнёт расти настоящее профессиональнее состояние Дома: Синтез между Частями, ведущий к Синтезу Частей.

Синтез Частей – это Метрика двух Частей между собой**.** Чтобы Части синтезировались между собой в одно целое – Человека, нужно иметь 256 Метрик. Метрика – это свидетельство о рождении Частей. Нужно учиться разбираться в Частях, чтоб синтезировать Части между собою. Части растут. Когда они растут, они проходят этапы внутриутробного развития Частей внутри нашего тела. Внутриутробный этап – это растительный, минеральный, животный. Каждая Часть обязана пройти этот этап развития. При наличии у Человека каких-то специфических качеств, он может за это зацепиться и не перейти в человеческое.

В глубоком Огне с Владыками и в Абсолютном Огне, можно это пройти быстро.

Синтез Частей – это отстройка внутренних Частей. Части сливаются внутренними накоплениями.

Нужно искать размерность каждой Части, каждой Частью уметь видеть, думать, чувствовать и идти к Синтезу Частей, как к внутренней Иерархии Частей.

Для нарастания Плана Творения Частей у Изначально Вышестоящего Человека-Творца физичности ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Меры Изначально Вышестоящего Отца можно стяжать План Творения в каждую из 256-ти Частей.

Синтез Частей приводит к Человеку.

Изотова Антонина Александровна

Аватар МгИ ИВО 1048487ИЦ, Воронеж

[si.izotova@mail.ru](mailto:si.izotova@mail.ru)

# Размышление на тему Объединение Территорий Синтезом Научной Любви Изначально Вышестоящего Отца

Два года прошло после публикации в Альманахе ИВДИВО заметки “Воронеж – Территория Любви”, в которой прозвучал призыв Подразделения Воронеж к объединению Территорий для вхождения в новый мир Метагалактической жизни. Поистине Огненное Время! Планета Земля – Столица Метагалактической Империи. Прасинтезом ИВОтца мы устремляемся к СОвместному освоению и управлению новой материей Истинной Метагалактики. Очевидно, что Империя – это бесконечное множество Территорий, синтезированных Научной Любовью ИВОтца в новую Цельность, для управления которой необходим Территориальный Синтез Огня и Материи.

Но вернемся в Столицу Империи на Планету Земля, а точнее, в Россию, в Столицу Черноземья – город Воронеж, входящий в объединение четырех Территорий: Воронеж, Курск, Тамбов, Белгород. Пятым городом, близким нам территориально, исторически и по 8-рице ИВОтца, является Липецк, красивый, динамичный, Щит России.

Наука история – это историческая память, лежащая в основе объединения и развития наших Территорий во времени и в пространстве. Сложение Исторического Синтеза нами началось на Первом Региональном Съезде Подразделений в Курске. Осознание общей истории, Воли ИВ Отца мы прожили на Курской Дуге. Памятный мемориал исполнен в виде устремленной вверх стелы, объединяющей три столпа Воронежа, Курска, Тамбова. Было принято решение: объединившись, вместе расти и развиваться вхождением во торой и, позднее, в третий курс Синтеза ИВО.

Историческая Память вскрыла новую информацию о военных действиях на территории Воронежа в 1942-1943г.г. Стало известно об истинном значении победоносной битвы за Чижовский Плацдарм в г. Воронеже. Силами Воронежского и 1-го Украинского фронтов эта битва обеспечила победу под Сталинградом. Однако звания Города-героя Воронеж удостоен не был.

Недалеко от Воронежа на берегу Дона находится воинское кладбище венгерских солдат, воевавших на стороне фашистской Германии. Здесь всегда тихо. Это ли не пример истинного милосердия Воронежцев. Может, этому стоит поучиться тем, кто разрушает памятники русским воинам, убивая и пресекая собственный разум. Так исторический синтез учит нас видеть события цельно, взглядом ИВОтца.

Второй Региональный Съезд Подразделений прошел в городе Тамбове. Сложив Образ Региона, заглянули в будущее, вошли в тему научных открытий. Конечно, научная база Территорий гарантирует развитие науки, разработку и развитие новых технологий. Однако ИВОтец ставит перед нами новые цели Метагалактического масштаба: научиться действовать новыми синтезными технологиями, добывать научную информацию прошлых высокоразвитых цивилизаций и применяться ею, провидеть Науку будущего: медицина, здравоохранение, космическое ракетостроение. Очевидно, что развитие таких проектов возможно концентрацией научной Любви ИВОтца в каждом из нас, цельностью Территорий. Вместе с ИВОтцом мы СОтворим Научный Территориальный Синтез ИВОтца Метагалактической Империи.

ИНи всех Территорий, Научной Любовью Объединяйтесь!

Кузнецова Екатерина Сергеевна

Аватар МгИ ИВО 1048482 ИЦ, Бурятия

[ekuznecova1979@mail.ru](mailto:ekuznecova1979@mail.ru)

# ведение сервиса «Иерархические списки ИВДИВО»

Ведение данного сервиса и поддержку его в актуальном состоянии трудно переоценить, ведь все мы знаем, как сложно иногда в большом количестве распоряжений найти то, что надо на данный момент. А еще сложнее просмотреть информацию по горизонтам, не затратив на это массу времени или не занеся их хотя бы в таблицу.

При принятии решения о вступлении в команду МАИ и ведения данного сервиса я ставила перед собой следующие задачи:

– углубиться в процесс изучения Распоряжений;

– научиться делать аналитические сравнения и развить внимание к мелочам;

– поднять уровень ответственности за результаты своих действий;

– научиться работать в команде.

При ведении данного сервиса мною было испробовано несколько вариантов изменения данных:

1. Простое механическое чтение документов и замена данных.
2. Стяжание или обновление Ядра Распоряжения и после этого замена данных на данном сервисе.

Результат качественно отличался друг от друга. После стяжания или обновления Ядра Распоряжения информация воспринималась цельно, мелочи переставали быть таковыми, а действия выполнялись в максимально короткие сроки.

В перспективе планирую углубить данный процесс и проводить аналитику и обновление данных в синтезе с ИВАС Юстас Сивилла и ИВАС Кут Хуми Фаинь.

Бушуева Вера Ивановна

Аватар МгИ ИВО 1048479ИЦ,Тамбов

[ver-bushueva@yandex.ru](mailto:ver-bushueva@yandex.ru)

# ИНФОРМАЦИЯ В НАШЕЙ ЖИЗНИ

Каждое мгновенье мы получаем поток информации из окружающего мира. Именно информация определяет многие наши действия, формирование мыслей в том или ином направлении. Поэтому огромное значение для достижения определённых целей играет получение нужной информации, а также ведение и организация подготовки Синтеза мысли во всех видах и формах.

В наше непростое время для преобразования мышления и образа жизни землян в Воле Изначально Вышестоящего Отца необходимы ведение и организация подготовки Синтеза Метагалактической Информации ИВО во всех видах и формах.

Необходимо создавать такие условия, чтобы и интернет, и телевидение, и любые иные источники информации постоянно подводили любого жителя планеты Земля к вопросу: Каков я? Что мне нужно изменить, усовершенствовать в себе для того, чтобы и мне, и окружающему меня миру стало жить лучше?

Необходима полная очистка информационного пространства Земли, Метагалактики от негатива и агрессии.

Необходимо во всех образовательных учреждениях – в детских садах, школах, колледжах - вводить соответствующие Практики/Генезисы/Тренинги Мг Информации, чтобы во взрослую жизнь каждый человек выходил подготовленным, чтоб каждый знал, как сотворить свою счастливую жизнь в полной гармонии со Вселенной, с окружающим нас миром.

Необходимо пересмотреть всю образовательную систему, закрепить всё соответствующими законами.

Большакова Ирина Васильевна

Аватар МгИ ИВО 1048477ИЦ Ангарск

[bolsakovairina493@gmail.com](mailto:bolsakovairina493@gmail.com)

# САМООРГАНИЗАЦИЯ, САМОПОДГОТОВКА И ВОСПРИЯТИЕ ИНФОРМАЦИИ ЧЕЛОВЕКОМ

Профессионализм всегда приводит к самоорганизации, прежде всего себя, как личности, самоподготовке к восприятию и речеизъявлению любой информации.

Новое время, новая эпоха жизни Человека, как на Планете, так и за её пределами обозначилась стремительным потоком знаний. К концу 20 го века объём информации возрос более чем в 30 раз, развернув новую информационную среду информационным обществом, сформировав новую культуру «культуру информационную». Это явилось причиной глобального цивилизационного кризиса на Планете. Стремительное распространение информационных технологий и социальные трансформации, происходящие под их влиянием, оказывают всё возрастающее воздействие на личность.

Человеку стало Важным умение профессионально обращаться с информацией, находить её в информационном потоке, ориентироваться в возрастающем объёме информации, приходящей извне.

С применением новых информационных технологий человек, как личность, воспитывая себя, преображая психику, меняет глубину мышления. Преодолев понятие трёхмерности восприятия, он преображается в Человека-Творца, открывая для себя новые перспективы жизни, принимая и открываясь новым, многомерным законам эволюционного развития не только с живой и не живой природой, но и с космическим пространством в целом.

Волновая природа окружающего мира

Переключение на нужную информационную волну любой темы.

Внутренняя и внешняя Информационная среда

Внутренняя и внешняя форма информации (содержание)

Грамотное корректное оформление информации, Виды и формы Мг информации

Внутренняя и внешняя информационная политика, информационная этика.

Взращивание Имени, Должности, информационного имиджа в социуме, взращивание информационной дисциплины качеством и свойством Частей, Систем, Аппаратов и Частностей Человека.

Андреянова Светлана Владимировна

Аватар МгИ ИВО 1048475ИЦ

[skireeva1972@mail.ru](mailto:skireeva1972@mail.ru)

# МЕТАГАЛАКТИЧЕСКАЯ ИНФОРМАЦИЯ-ИНСТРУМЕНТ РАЗВИТИЯ ЧЕЛОВЕКА

Любая полученная информация побуждает человека к развитию, активируется головной мозг, начинают вырабатываться мысли, складываются смыслы, сути для чего пришла информация, как можно её применить в жизни, в результате человек получает опыт и знания.

Метагалактическая информация - инструмент развития Человека.

1.Образ жизни (объём и качество информации формируют образ жизни)

2.Слово (развивает мысль, насыщает слово Огнём, Духом, Светом, Энергией)

3.Изучение (соединение всех знаний в целое, способ обработки информации Учением, которым ты живешь)

4.Понимание (глубина осмысления)

5.Погружение

6.Генезис

7.Миракль

8.Магнит

9.Практика

10.Тренинг

11.Созидание

12.Творение

13.Любовь

14.Мудрость

15.Воля

16.Синтез

Цель развития человека Метагалактической информацией: явление ипостасности ИВОтцу.

Ляпкало Тамара Андреевна

Аватар МИ ИВО 1048472 ИЦ, Донецк

tamriko.sintez@gmail.com

# Служение Метагалактической Информации Землян

1. Разработка Мышления Изначально Вышестоящего Отца разработкой мышления Частей.

2. Информационная грамотность.

3. Развитие Человека Человечности Изначально Вышестоящего Отца.

4. Новое явление Изначально Вышестоящего Отца преображением в Прасинтезности Духа 32-мя видами организации Материи.

5. Новые Условия ИВДИВО каждого в новом явлении Прасинтезности.

6. Информационная политика Изначально Вышестоящего Отца специалитетом восьми уровневой организации.

Алехнович Александр Леонидович

Аватар МгИ ИВО 1048468 ИВЦ, Минск, Белоруссия,

[alehnovich74@mail.ru](mailto:alehnovich74@mail.ru)

# ОФИЗИЧИВАНИЕ СИНТЕЗА ДЛЯ ГРАЖДАН. СИНТЕЗФИЗИЧНОСТЬ. ПРАКТИЧЕСКИЙ ОПЫТ. СТРАТЕГИЯ РАБОТЫ

**1. Поиск аудитории.** На сегодняшний день самым эффективным способом донесения информации в массы являются социальные сети. Они позволяют знакомить граждан с Основами и Началами Синтеза, приглашать их на различные мероприятия.

**2. Наработка навыков общения с гражданами** наиболее эффективно происходит в социальных сетях (есть время подумать, сформулировать свой ответ, если ответ неудачен, то его можно исправить или удалить). Это позволяет достаточно быстро отточить своё мастерство в общении с различными подготовленными специалистами пятой расы, показать им новый ракурс взгляда, вывести на более высокую позицию наблюдателя. Со временем ответы станут быстро формулироваться, и можно будет спокойно переходить к живому общению с людьми.

**3. Наработка навыков написания текстов.** Можно начинать тренироваться в социальных сетях, участвуя в обсуждении публикации. После обсуждения я сохраняю наиболее удачные свои комментарии. После минимальной доработки из них можно сделать отдельную статью для публикации.

Когда вы делитесь публикацией, есть возможность «Рассказать о публикации»: кратко выявить суть данной публикации, сформулировать на чем вы предлагаете сфокусировать свой взгляд при прочтении, вывести на более высокие Смыслы, Сути и Идеи. Если ежедневно делать такой краткий анонс публикации, которой вы делитесь (буквально 2-3 предложения, хотя можно и больше), то уже через пару месяцев вы с легкостью сможете формулировать и писать большие тексты, повысится способность выявлять Суть в любой беседе.

**4. Наработка навыков выступления.**

Самый простой способ потренироваться в выступлении – записывать короткие ролики выступлений на смартфон. В отличии от реального выступления у вас есть неограниченно количество дублей, чтобы отточить выступление: текст, речь, достоинство внешнего вида (одежда, прическа, макияж), достоинство окружающего вас интерьера, освещение. Продолжительность до 3-х минут. Тематика может быть самая разнообразная: здоровье, финансы, карма, взаимоотношение (в семье с детьми и родителями, в коллективе), ваши личные примеры, через которые прослеживается практичность владения Философией Синтеза. После десятка роликов выступать на публике вам станет значительно легче.

**5. Стратегия работы в социальных сетях.**

1. Профессионализированная команда занимается продвижением центральной страницы «Метагалактический Центр», насыщением его уникальным интересным контентом.
2. На центральной странице публикуются приглашения на Первый круг Синтеза и мероприятия для граждан по всем Подразделениям. Приглашаем региональных подписчиков на страницы региональных Мг Центров для того, чтобы не пропустить мероприятия.
3. Страницы МЦ подразделений на своих страницах делятся публикациями центральной страницы и добавляют максимально развернутые приглашения на свои мероприятия. Присылают интересные материалы на центральную страницу.

Перепечатка публикаций разных околоэзотерических источников нежелательна. На всех наших ресурсах надо со временем перейти на 100% на нашу информацию. Наши информресурсы должны принципиально отличаться контентом и не тянуть отживший хлам…

**6. Организация работы:**

Все устремленные определяются, что они могут выполнять, самоорганизуются в группы, выбирают координатора.

Все Аватары МгИ работают со Служащими своих Подразделений, приглашая присоединиться к данному проекту.

Варианты специализации Команды:

– написание статей;

– редакторы (проверяющие, утверждающие материалы к публикации);

– оформление публикаций (подбор картинок, надписи и т.д.);

– видеосъемка роликов, интервью;

– монтаж видеоматериалов;

– публикация материалов;

– личное приглашение подписаться на страницу каждого, кто поставил «Нравится» любой публикации страницы.

Для неограниченного количества устремленных работа по продвижению публикаций:

– ставить «Нравится»

– написание комментариев к публикациям;

– делиться нашими публикациями в других группах.

Эти пункты очень важны, так как они в десятки раз повышают охват аудитории, получающей наши материалы в ленту новостей и активно увеличивают количество подписчиков страницы.

Благодаря последним пунктам ряд публикаций получили охват в 2-3 миллиона человек и получили по 15-20 тысяч отметок «Нравится», что добавило дополнительно несколько тысяч подписчиков страницы.

**Приглашаю всех Компетентных ИВДИВО присоединиться к этому важному общему делу!**

Зубятова Валерия Александровна

Аватар МгИ ИВО, 1048467 ИЦ Одесса

[zubyatova@outlook.com](mailto:zubyatova@outlook.com)

# ПРИНЦИП ЗЕРЦАЛА

Отец даёт во все Части, где есть Зерцала, свой потенциал, который должен стать нашим. В любое Зерцало идёт печать Плана Творения, как Стратегия развития сегодняшнего состояния к завтрашнему дню. Отец нам даёт хорошую Судьбу.

Должен быть избыточный всплеск Огня в Чаше, чтобы Сфера провернулась и Престол или Грааль сработал. Зерцалом Отец передаёт нам свои способности, возможности, состоятельности. Всё, что в Розе, в Лотосе стекает с Зерцала, потом реализуется в материи, потом обратно возвращается и стягивается в то же самое Зерцало. В Зерцале есть Зерцальный Огонь. И всё, что мы по-отцовски исполнили, сделали, тот Дух, который стал нашим, наполнился Волей Отца - туда входит частичка Зерцальности и Зерцало переводит это в наше Тело. И вот эта частичка способности, возможности Отца становится нашим.

То же самое с Огнём, это делает Роза, то же самое с Монадой. Отец передаёт нам свой Дух Зерцалом, не просто Дух как пустое состояние, а именно то, что в нём записано. Для того, чтобы это переходило правильно и так как Отец видит, в Зерцало Отец ставит Печать как выдержку из Плана Творения. Общая особенность любого вида Зерцала. Части, в которых есть Зерцало - это Части, через которые Отец передаёт нам свою Отцовскость.

Зерцало связано с телесностью, то есть это свойства, качества, умения, способности, которые перетекают в Тело. И Тело эти способности, качества может зерцалить в любую Часть. А Тело уже может создавать фрактальные перепечатки в любую Часть.

Основополагающими для новой эпохи являются Огонь, Роза, Жизнь, Дух и Чаша как показатель Человека. В Метагалактике в Душе появилось Зерцало. В предыдущей эпохе его там не было. Зерцальность предыдущей эпохи была в Лотосе и в Чаше, если сформировалась.

Через Зерцало и через Прасинтезность в Чаше Творящего Синтеза Отец передаёт нам свои способности Творящего Синтеза.

Богданов Анатолий Витальевич

Аватар МгИ ИВО 1048466 ИЦ, Днепр

[abogdanov7777@gmail.com](mailto:abogdanov7777@gmail.com)

# Чистота Эманации Метагалактического Информационного Поля преображением Материи в 16-рице Частностей: от Движения до Условий

Когда Человек обучается, он начинает осваивать азы разных дисциплин Научного Синтеза ИВО. И обучается применяться ими. Взрастая в Посвящённого, Служащего, Ипостась, Учителя, Владыки, Аватара и Отца Изначально Вышестоящего Отца, где он обучатся Быть Ипостасью Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящему Отцу. Становясь Учителем Синтеза, Учитель Синтеза реализовывается поручениями.

Исполняя поручения по набору текста, включаются Частности, которые как индивидуально преображают Человека, так и тем что, вмещая Синтез, который разворачивается разными видами Частностей, Движением, а Движение — это Физика. Печатаешь – Материя очень любит печать, идёт преображение Материи именно Физики, Эфирики, Астралики, Менталики, Причинники соответствующими Частностями, которые в этом синтезе есть, включается и прорабатывается тобою в том числе. Мысли текстов складываются в Смыслы, Смыслы переходят в Сути, а из Сутей возникают Идеи и т.д. Параметод, Условия. Этим у Человека формируется Мудрость, синтез разных Огней складывается. Разных – потому что разные Частности в разных Огнях, и формируется Синтезность или подтверждается, укрепляется, расширяется собственная Синтезность, которую ты получил. Беря поручение, у тебя может возникнуть новая Синтезность или, исполняя поручение, у тебя укрепляется Синтезность, которая дана тебе по Служению.

Как могло быть прекрасно, если бы, оканчивая день, каждый спросил себя о качестве личной Информации, за день которую он эманирует.

Большое значение так же имеет Образованность Информационной Культурой.

Чистота Информации влияет на наше здоровье, Ядро ДНК, генетику, Чакры Чувства, Сферы Мысли, Силы Смыслов, Содержаниетворённость, потенциал Человека и так далее. Уровень развитости влияет на Чистоту Информации, восприятия, а также на развитие Совершенных Частей.

Как важно следить за собой и Информацией, которую ты даёшь и получаешь. От этого зависят Эманации и реакция Материи на них. Отец – Огонь, Материя – Мать. Насколько ты выражаешь Изначально Вышестоящего Отца физически собою, настолько и Материя разворачивается тобою.

Ермакова Ольга Николаевна  
Аватар МгИ ИВО 1048460 ИЦ, Невинномысск  
ermakovaolga32@gmail.com

# МЫШЛЕНИЕ, МЫСЛИ

**Мы вступили в эпоху мыслетворчества количеством Частей.**

Нам придётся разделить Логику, действующую с Мыслью, как 52-ю Часть, и Мышление, действующее с Мыслью, как 180-ю Часть – это разные виды Мысли. Это разные Мысли логические и мышленческие, так скажем, 52-е и 180-е.

Раньше такой Части, как Логика, вообще не было. И Логика была четвёртой сферой Мысли. Она сейчас и осталась, как четвёртая сфера Мысли.

**Логику выделили в отдельную Часть потому, что это очень глубинное и важное явление**.

Нам нужно очень серьёзно относиться к нашей мыслительной активности и развивать силу Мысли.

Размышление – это тоже Мысль.

Размышление, Логика, Мышление, Мыслетворение – четыре Части, которые, фактически, упорно развивают. Интуиция, можно взять, как 4 горизонт – пять.

**И всё вот это по четвёртому** горизонту:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Размышление |  | и всё о Мысли |
| Мыслетворение |
| Интуиция |
| Логика |

И на вершине ещё Мышление, ещё и Совершенная Мысль как Часть.

**Чем больше Мысли в разных Частях, тем мы развитее**. Ведь Человек – это 4-е Царство, а Мысль – это 4-я Частность.

Есть Мысли Размышления – 4 Часть,

Есть Мысли Мыслетворённости или Менталотворённости – 20 Часть,

Есть Мысли Интуиции – 36 Часть,

Есть Мысли Логики – 52 Часть.

Потом идут виды тел, там тоже есть Ментальное тело со своими мыслями.

Есть Совершенные Мысли – 132 Часть.

Потом идут 32 Частности в ИВДИВО, потом у нас идёт Метагалактическое тело на уровне работы мысли, Мировое Метагалактическое тело, как 4 горизонт.

И на вершине идёт опять Мышление.

То есть **нас начинают очень сильно погружать в Мысль**.

У нас больше всего Частей, работающих с Мыслью. А это говорит о том, что **нам упор делают на ментальное развитие**.

**Сфера Мысли – это Чаша**, **в которой 65536 слоёв**.

Функция Зерцала Чаши, вырабатывать Мысль. На Зерцале фиксируется огнеобраз, чтобы формировать соответствующую Мысль.

В ячейках Чаши фиксируются фрагменты Прасинтезности, определяющие то, что в перспективе может сложить нам Мысль. И 64 Частности в разных фрагментарных явлениях

с разными Законами,

с разными Стандартами,

с разными Субъядерностями,

с разным Духом,

с разными Условиями и

с разными Сутями,

это ещё не всё, 64 вида – от Синтеза до Движения.

**Мысль – это некий синтез фрагментов Прасинтезности из ячеек Чаши, слитых вместе Огнём и сформированных этим в один огнеобраз**.

В Чашу опускается Ядро. Оно развёртывается в Чаше. И стягивает из Чаши соответствующие фрагменты, записанные в ячейках в Огонь.

Огонь эти фрагменты начинает впитывать назад. Активируется Синтез, синтезирует эти фрагменты в разных порядках.

Потом это Ядро из Чаши схлопывается на Зерцало, записывая в Зерцало тот текст, который получился в этой ячейке.

И из Зерцала это Ядро, уже скомпактифицировавшись, тянется к Ядру Сердца, как к Престолу. Здесь оно, отталкиваясь от ядра Сердца, уходит из Чаши, магнит.

При этом на ядро Сердца фиксируется запись, как печать, что это Ядро, какую запись с собой уносит, какую Мысль ты родил в этом Ядре.

Это Ядро вылетает из Чаши. И у нас появляется свободная Мысль, которая переходит в свободное пользование нашими Аппаратами внутри тела.

**Это работа сферы Мышления.**

**В любую Мысль Мышления и в любую сферу теперь заложено 180 элементов нижестоящих Частей.**

Чаша в виде такого Мышления формировалась у Посвящённых ещё в предыдущей эпохе.

Этот механизм до сих пор ментально у нас действует, что на 4-м уровне у Размышления, что на 80-м уровне у Мышления. У Логики, тоже этот механизм работает.

Тело должно быть с Мыслями и тел 70, а Чаш 12. Многим телам не хватает мыслей.

Гребенецкая Оксана Викторовна

Аватар МгИ ИВО 1048458ИЦ, Запорожье

[Oksana.mgr@gmail.com](mailto:Lusimusatova.27@gmail.com)

# Расширение Мысли 4-цей явления Огня, Духа, Света, Энергии Изначально Вышестоящего Отца

Мысль – это показатель синтезирования наборов разных видов информации, данных об окружающей реальности, чтобы сделать свой вывод. Мысль управляет материей. А если мы не владеем этой Мыслью материей управлять нечем. Тогда и цивилизация входит в некие трудности. Соответственно, необходимо перестроиться на новую силу и глубину Мысли. Расширить Мысль и перевести её в новое качество на первом этапе можно четверицей явления Огня, Духа, Света, Энергии ИВО, где благодаря этим четырём Началам, Мысль перестраивается из чисто энергетической мысли на Мысль Светом, на Мысль Духом и Мысль Огнём. Более того, все эти Мысли начинает воспринимать Физическое тело.

Мысль – это образ. Она должна быть цельной и являться результатом нашего творения какого-то вида материи в зависимости от ситуации. Синтезируется Мысль в цельность восьмерицей Огней Чаши от Огня Амриты до Огня ИВ Синтеза. Этослои Огня в Чаше активирующие, насыщающие и углубляющие Мысль в её дальнейшем применении.

Ленская Зинаида

Аватар Мг Информации ИВО 1048457 ИЦ

[zinaidanlen@mail.ru](mailto:zinaidanlen@mail.ru)

# Д З Е Н Диалектика Знания Естественной Непредубеждённостью. Диалектика

Философское учение о становлении и развитии бытия и познания и основанный на этом учении метод мышления. В истории философии выдвигались различные толкования диалектики.

философская концептуализация развития, искусство вести беседу, состоит в опровержении, основанном на законе противоречия, положений, выставленных представителями других… Философская теория, утверждающая внутреннюю противоречивость всего существующего и мыслимого и считающая эту противоречивость основным или даже единственным источником всякого движения и развития всего во всём. Искусство вести беседу в различных контекстах. Термин диалектика используется как синоним риторики. Искусство диалога и противоречия, искусство контрверсий. В лучшем случае диалектика также – логика видимости.

Наука о всеобщих законах движения и развития природы, человеческого общества и мышления, как процесс накопления внутренних противоречий, как процесса борьбы противоположностей

**Зна́ние**

Форма существования и систематизации результатов [познавательной деятельности](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/111975) [человека](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1191097). Выделяют различные виды знания: научное, обыденное (здравый смысл), интуитивное, религиозное и др. Обыденное знание служит основой ориентации человека в окружающем мире, основой его повседневного поведения и предвидения, но обычно содержит ошибки, противоречия. Научному знанию присущи логическая обоснованность, доказательность, воспроизводимость результатов, проверяемость, стремление к устранению ошибок и преодолению противоречий.

[субъективный](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/110063) образ [объективной реальности](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/10527), то есть адекватное отражение внешнего и внутреннего мира в [сознании](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/2085) [человека](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1191097) в форме представлений, понятий, суждений, теорий.

Зна́ние в широком смысле совокупность [понятий](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/16579), [теоретических построений](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/913) и представлений. Зна́ние в узком смысле – это признак определённого объёма [информации](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/4939), определяющий её [статус](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/687080) и отделяющий от всей прочей информации по критерию способности к решению поставленной задачи.

Зна́ние (предмета) — уверенное понимание предмета, умение самостоятельно обращаться с ним, разбираться в нём, а также использовать для достижения намеченных целей.

Зна́ние – в теории [искусственного интеллекта](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1423), [базах знаний](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/114646) и [экспертных системах](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/101620) — совокупность [данных](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/71919), [фактов](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/56576), сведений и правил вывода (у индивидуума, общества или у системы ИИ) о мире, включающих в себя [информацию](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/4939) о свойствах объектов, закономерностях процессов и явлений, а также правилах использования этой информации для принятия решений. Правила использования включают систему причинно-следственных связей. Главное отличие знаний от [данных](https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/71919) состоит в их активности, то есть появление в базе новых фактов или установление новых связей может стать источником изменений в принятии решений.

**Естественность**

простота, раскованность, неискусственность, неподдельность, нескованность, нормальность, элементарность, ненатянутость, непосредственность, обычность, природность, неприкрашенность, свобода, натуральность, непринужденность, безыскусственность

непринужденность, безыскусственность в поведении и общении. Естественность основное состояние школы Даосских искусств.

манера поведения, ситуация естественности, соответствие манеры поведения ситуации. Естественность в какой-то степени является синонимом гармонии, а неестественное поведение противоречит самой природе человека, что приводит, как правило, к нарушению физиологических процессов в физическом теле.

[**Непредубежденность**](https://dic.academic.ru/dic.nsf/dic_synonims/93204/%D0%BD%D0%B5%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%B4%D1%83%D0%B1%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%8C)

беспристрастность, беспристрастие, нелицеприятность, непредубеждённость, непредвзятость, справедливость; непредубежденность, независимость, нелицеприятие, честность.

Непредубежденность – это искреннее убеждение человека в том, что разные точки зрения на один и тот же вопрос имеют одинаковую ценность и одинаковое право на существование. Непредубежденность – это готовность человека объективно воспринимать события и факты.

Непредубеждённость как качество личности – склонность не испытывать предубеждения против кого-либо, не основываться в своих решениях на предубеждении, быть беспристрастным, объективным и непредвзятым.

Истина открывается только непредубеждённому взгляду. Стоит только непредубеждёнными глазами взглянуть на вещи, как туман лжи и предвзятости мгновенно рассеется. Человек начинает адекватно воспринимать реалии. Шоры необъективности спадают. Ум и разум непредубеждённого человека становится небезразличным к фактам, доводам, аргументам, как это происходит у человека предубеждённого. Он резко обрывает все связи с предвзятостью, предрассудками, пристрастностью и тенденциозностью. Поэтому уже не склонен к пристрастному, предвзятому, одностороннему, преднамеренному искажению действительности и отстаиванию его в глазах окружающих. Он уже не предрасположен необъективно освещать события, факты, он уже не стремится настоять на своём видении проблемы, проявлении своих личных предпочтений вопреки объективной реальности.

Непредубеждённость требует храбрости. Со страхом приходит трусость, и она обязательно создаёт отсталость ума, посредственность. Они взаимосвязаны, они поддерживают друг друга. С храбростью приходит острота, разум, открытость, непредубеждённый ум, способность учиться – они приходят вместе.

*Hе думай о Служенье свысока.*

*Hаступит время - сам поймёшь, наверное,*

*Что ценность Жизни, радость Бытия в*

*Служении. Служении? В Служении!!!*

*Мгновения...*

Гаврикова Наталья Ивановна

Аватар МгИ ИВО 1048454ИЦ, Энергодар

[gavrikovanata0302@gmail.com](mailto:gavrikovanata0302@gmail.com)

# Работа с Информацией

Очень много в Новой эпохе идёт через информацию. Важно видеть информацию, как внутренний источник бытия каждого человека или внутренней жизни человека. Среда информационного взаимодействия – это сведения об окружающем мире и протекающих в нём процессах. Информация является передмыслием. Сначала информация, потом мысль. Какая информация находится в сферах мысли, такие мысли человек и вырабатывает. Из этих мыслей исходят поступки, и формируется его мировоззрение. Это мировоззрение – характеристика человека. Часто мы живём тем, что отдали другие. Люди отдают свои мысли, чувства, и если мы это принимаем, не перерабатывая по своему, не делая эту информацию собственной, не творя собою что-то новое, мы не до конца человек. Потому что в этот момент человечность свою не выражаем. Ты человек, но не реализуешься как человек до конца. Получается, человека напихивают, фаршируют той информацией, которая угодна кому-то, и он, таким образом, становится исполнителем этой информации. Не анализирует, не идентифицирует, не распознаёт. В принципе, остаётся беспомощным: что тебе дали, от того и зависишь. Философия Синтеза расширила границы восприятия: человек – прямой выразитель Отца и должен быть Творцом. Мы получили право напрямую взаимодействовать с Отцом, получили возможность воспринимать Отца, как он Есмь, а не как мы привыкли. И получать информацию из Источника информации, который находится в объективной реальности Отца.

Человечество вошло в новый Информационный этап развития. Это Многореальностные Информационные Взаимодействия. Информация сейчас передаётся четырьмя способами. Если по пятой расе вершина была — Энергия, то сегодня информация о мерностях и реальностях – насыщена Светом, как управление материей. Информация о практиках насыщена Духом. Сам текст обязательно насыщен чистым Духом. А если взять Распоряжения, там весь текст — чистый Огонь. Иногда даже чистый Синтез. То есть, Синтез-информативность. Текст обычный, слова обычные, а вот носитель записи этой информации: или Огонь, или Дух, или Свет, или Энергия. И надо учиться различать, какая информация, чем насыщена. Чтобы проникаясь информацией, человек мог переключиться на новое, для осознания, осмысления и соорганизации внутреннего развития. Именно поэтому наша задача рассматривать с разных точек зрения ИВДИВО-Метагалактическую Информацию ИВО. Видеть, что смысл информации не в том, чтобы её передать другому, а в том, чтобы она пробуждала человека, насыщала территорию и взращивала информационную среду Метагалактической Цивилизации территории.

Вхождение в Цельность, основанной на знаниях, Информациях и базе данных Основ и Начал Информации ИВДИВО.

Насыщение огненной и синтезной информацией информосферы ИВДИВО Синтезом Метагалактической и Ивдивной информации, в одном стилистическом ключе, в явлении её всеми направлениями жизнедеятельности Человека и Человечества.

Школьников Сергей

Аватар МгИ ИВО 1048449 ИЦ, Белая Вежа

info.divo.minsk@gmail.com

# Метагалактичность Информационной среды

В век информационных технологий мы всё чаще пользуемся ресурсами интернета, поглощая гигабайты информации. Но вот вопрос – сколько процентов этой информации нам полезно? Различение информации в данном случае является приоритетной задачей.

Любая информация – это чья-то сформированная, сложенная мысль, выраженная в той или иной текстовой форме.

Задача МАИ – написание и публикация Синтезных текстов в массмедиа. Синтезный текст – одна из базовых Основ МАИ. Такие тексты вызывают тенденцию к пониманию и развитию.

Таким образом у человека будет вырабатываться восприятие Мг Информации.

Чтобы научиться воспринимать Мг информацию, необходимо более или менее развитое Мышление. Разработка Частностей помогает развить Мышление, воспринимая таким образом Мг информацию.

Куаншпаева Ксения Сембаевна

Аватар МгИ ИВО 1048446 ИЦ, Домодедово

kseniyakuanshpaeva@mail.ru

# Влияние информации на Человечество

В современном мире с развитием интернета и коммуникаций мы стали получать очень много различной информации. Мы «поглощаем» информацию, начиная от новостей, заканчивая обучающими вебинарами с информацией, способствующей развитию Человека. Одновременно с этим появилось много критики в социальных сетях, негатива, обсуждения различных тематик, особенно касающихся политики и религии. С одной стороны – это не ново, с другой – информационное влияние стало приобретать новые обороты.

Недавно я посмотрела фильм про теракт в Индии. Там очень хорошо показан образ террористов, которых обучали хладнокровно убивать людей, видя в них только врага. Те, кто их обучал, преподносили информацию так, что ведомые этим террористы словно бездумные машины действовали так, как выгодно было тем, кто ими управлял. Произошла полная подмена понятий о Вере, Служении, Человечности. В их понимании бесчеловечен тот, кто не верит в Аллаха, и тот, кто, по их мнению, привел к нищете их род. Убивая, они считали, что служат Аллаху, и он одобряет эти страшные действия. Этот фильм очень хорошо показал то, как может влиять на Человека некорректно преподнесенная информация. Особенно на тех, кто не способен мыслить, и основывается либо на эмоциях, либо на «сухом» разуме без Синтеза Частей.

Каждый из нас обрабатывает ту или иную информацию по-разному, исходя из своих убеждений, знаний, опыта, веры, одним словом – накоплений. И, как правило, они не всегда только положительные. Поэтому, получив определённую информацию, мы реагируем на то, что нас задевает, или наоборот вдохновляет. Недавно я провела эксперимент и показала знакомому видео о ситуации в России, где я вдохновилась тем, что, не смотря на сложившиеся обстоятельства в мире, мы оказались одной из самых подготовленных стран. Если меня это видео вдохновило, то мой знакомый «зацепился» за то, что его беспокоит и среагировал на видео негативно. Один среагировал, второй среагировал, третий, четвертый и так далее и начинается накручивание определённой среды, в которой даже те, кто раньше так не думал, могут попасть под «коллективное влияние» и начинает сомневаться: «Может быть, я чего-то не понимаю, и они правы?»

Какой же выход из этого? Где же истина, когда вокруг столько разной информации и не всегда автор преследует благие намерения? Недавно прочла фразу: «Информация – это не материя и не энергия, информация – это информация». Она способна как положительно влиять на Человечество, обучая, развивая, расширяя Позицию Наблюдателя, так и отрицательно, внушая то, что сеет в мире негатив. Из этого следует то, насколько важно правильно обрабатывать информацию, владеть ею и применять её. Получив ту или иную информацию, важно видеть в ней суть. И прежде, чем делать вывод, глубже изучить тематику и задать вопросы: «А что хотел сказать этим автор или спикер? Для чего он это написал или сказал? Как эта информация влияет на меня? Положительно или отрицательно? Развивает или угнетает? А какие есть факты и подтверждения этому?» И так как информация минимум ментальна, активировать Мышление и подумать: «А что думает по этому поводу Отец?»

Радчук Наталия Николаевна

Аватар МгИ ИВО 1048445 ИЦ, Белая Церковь

radchuk1147@gmail.com

# СЛУЖЕНИЕ МЕТАГАЛАКТИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ

На 79-м ППС (28-29.12.2019, Новосибирск) объявлено, что для служения Мг Информации Землянам Изначально Вышестоящим Отцом разработана 8-уровневая организация Информационной Политики.

Каждый Служащий должен заниматься 7-ю уровнями для роста подготовок и реализаций от Человека – до Аватара.

ИВО поручил служащим отстроить внутреннюю и внешнюю информационную политику для населения.

Чтобы развернуть внутреннюю информационную среду, каждому из нас необходимо:

1. иметь личные информационные накопления, не мешающие информационной политике ИВО;

2. повысить концентрацию Прасинтезности в нас разработкой прасинтезных связей и применением этой Прасинтезности;

3. повысить информированность Частей;

4. разрабатывать информированность о Синтезе – 16-рицей Огней: от Синтеза – до Могущества;

5. повышать информированность об Отце – ловить, иметь эманации от ИВО.

А чтобы развернуть внешнюю информационную среду, мы проводим занятия по информационной грамотности со Служащими Подразделения, своевременно информируем о новостях ИВДИВО, работаем с населением – в личных беседах.

Недаром существует поговорка: «Кто владеет информацией, тот владеет всем миром». И наибольшего успеха достигает тот, у кого есть наилучшая информация (Бенджамин Дизраэли).

Таким образом, Служащие ИВДИВО, развивая и совершенствуя Мг Информацию ИВО, способствуют населению Планеты быстрее и качественнее развиваться, поднимаясь на новую ступень эволюционного развития Человечества.

Надежда Акулькина

Аватар МгИ ИВО 1048442 ИЦ, Чапаевск

[nadiannn85@rambler.ru](mailto:nadiannn85@rambler.ru)

**Параметоды Тезиса:**

1. Огонь ИВО Служения — Синтез Служения ИВО, ИВДИВО-Метагалактически-информационный Синтез ИВО.
2. Часть ИВО Служения — Мышление ИВО.

Рекомендации ИВАС — научиться правильно принимать и расшифровывать текст.

1. 16-ца Иерархического развития ИВО — Чаще контактировать с 16-ной Иерархией ИВО.
2. 64-ца Частностей ИВО — Применять ежедневно, по возможности.

**ТЕЗИСЫ**

1. Репликация ИВО в ИВДИВО, ракурсом МгИнфо Мышления ИВО.
2. МгИнфо Реплицирует все Стандарты и Законы Отца, ракурсом прямой Воли и Духа ИВО, по всей Планете Земля и на территорию Служения.
3. Развитие Сфер Мышления у всех граждан Планеты Земля.
4. Развивать Чувство Любви ИВО во всех Сердцах всего человечества.

Бирковская Ирина

Аватар МгИ ИВО 1048436 ИЦ Италия, Больцано

[birkovskairina@gmail.com](mailto:birkovskairina@gmail.com)

# КАК НАШУ ЖИЗНЬ МЕНЯЕТ ФИЛОСОФИЯ СИНТЕЗА

Жизнь человека в Синтезе меняется и часто кардинально, чтоб человек развернул и реали-зовал в материи огонь Си. Изменения УЖЕ происходят, когда ты просто приходишь прос-лушать Си. Мы не сразу это замечаем и сопоставляем эти изменения. Это смена работы, кру га общения, изменение имиджа  в одежде, причёске. Часто мы плачем и жалуемся, жизнь тяжёлая, что Отец нас не любит!! "За что?!" Спрашивай "зачем?" В понимании обычного человека любовь Отца это материальные блага. Но ЛЮБОВЬ ли это Отца?

Я начала ездить на Си, когда у меня был здоровый сын. Я жила в городе, работала вете-ринаром, потом начальником ветклиники. Всё хорошо. Но травма сына кардинально меняет мою жизнь. Мне пришлось бросить работу и переехать в поселок, ухаживать за сыном. В то время я Ипостась ИВО. И тут можно сказать: "Вы не поверите!" Мне, стали помогать люди, даже которых я не видела много лет. Помогали морально, материа-льно, физически. Это было неожиданно и так вовремя. Сына оперировали в Москве! Поселок выделил большие деньги!Люди несли деньги! Сделали для нас невозможное! Ребенок выглядит физически здоровым, а говорили: "Не мучай ребенка". Не нужно отчаиваться, проси помощи в Воле Отца! Он не сделает плохо. Довериться - это самое сложное!

    Я столкнулась с проблемой адаптации детей в социуме. Почему одни грустные, неуве-ренные, другие ведут себя нагло, вызывающе. Дети ведут себя так, как им позволяют. Все СМИ кричат:"будьте человечнее!" Человек - это образ и подобие Отца. Значит, нужно направлять Огонь Отца и работать с теми ЧАСТЯМИ, которые будут человека преображать. Я стала учить детей танцам. У меня было правило "Ведущие на сцене всегда дети, которые РАБОТАЮТ, независимо от статуса." Дети местной "элиты" были возмущены. Но потом приняли это и стали работать. Работала бесплатно. Для детей нежаль было времени и сил, там были и мои дети. Я ВОПЛОЩАЛА в жизнь то, что просто приходило "ниоткуда", просто"Эврика!"  Это проявлялась работа инструментами ИВО (начало Совершенной мысли, позиция наблюдателя, разумная сообразительность, красота). Потом меня назначили директором клуба. Сложились обстоятельства? Конечно,Воля Отца! Новый уровень. После школы все дети в клубе. Разные складывались ситуации. Я выступала "арбитром". Мне доверяли и прислушивались. Это уже был коллектив. Дальше концерты, конкурсы "КРАСОТА спасёт мир"- это ИСТИНА. Они дарили радость, не хватало мест в зале! Стояли в проходах.Заболела теперь моя дочь. Время шло на минуты. Неожиданно для меня тогда вышел на связь её отец, забрал её лечить в Киев. Его я не видела 11 лет! Совпадений не бывает, всё закономерно. Я тогда уже служащая. Мы переехали. Я снова занималась с детьми. Обстоятельства? Новый уровень. Вальс для старших классов. Главное правило: "Если ты ХОЧЕШЬ танцевать, значит, можешь. Главное работа и не жалеть себя." Они счастливые, когда выступают перед родителями! Они волнуются, показывая им результаты кропотливого труда. Плату брала символическую, чтоб смог прийти, кто ХОЧЕТ. Для меня важно было сделать подростка уверенным в себе именно на этом этапе жизни. Побороть страх, доказать ему, что он МОЖЕТ. Менялись их поведение и МЫШЛЕНИЕ. Сын, после переезда, стал неуверен в себе, был незаметным в классе, его обижали. Но когда он стал танцевать, всё изменилось. Он старался - танцует со старостой класса. Она его выбрала! Он не мог её подвести!У сына был самый сложный и быстрый вальс из моего опыта. Я говорила:" Я могу сделать проще..." Нет, нам нравится!! Пыхтели и работали. Но когда они выступили, это было достойно аплодисментов. Теперь он не хотел уезжать учиться, его здесь поняли, у него есть друзья. Тоже самое было и у дочки. Я была СЧАСТЛИВА! Это был итог всей моей работы.

Чайко Светлана Васильевна

Аватар МгИ ИВО 1048435ИЦ Прибайкалье

[chaiko-svetlana@mail.ru](mailto:chaiko-svetlana@mail.ru)

# Совершенствование выражения Иньскости – условие преображения материи

В 5-й расе призвали к разрушению старого мира до основания, перед тем, как построить новый. Но это уже не соответствует принципу владения и управления материей в 6-й расе. В новую эпоху принципы управления материей меняются.

Внешний мир развёртывается Духом, а Дух не всегда хочет перемен, так как изменение своего внутреннего мира равносильно разрушению себя. В новую эпоху разрушения любых видов материи некорректны с позиции владения материей. На первое место выходят управление через преображение, утончённость, гибкость, что позволяет войти в новое состояние внутреннего мира, не теряя своей уникальности, не разрушая себя и других, без агрессии. По закону – что внутри, то и снаружи – начинают преображаться внешние условия и материя.

Материя – Материнское выражение – это иньскость, женственность, Любовь, Энергия, силы, Сердце, причины и всё, что относится к 5 горизонту. В новую эпоху задача женщины Мудростью и Любовью процесс любой сложности перевести в Лад – ладить. И если женщина в ладу с собою, то она и в ладу со всеми.

Лад – один из мощнейших инструментов Отца. Даже во время военных событий, Ини прибегают к таким процессам и действиям, которые несут меньше потерь и разрушений. Но в женщинах не должны преобладать Синтез и Воля, иначе происходит гендерный перекос, и мужчины рядом с ними становятся беспомощными, перестают развиваться.

В 8-рице Отца любые составляющие 5-го горизонта являются инструментами переключения с внутреннего на внешнее выражение. Соорганизованность и развитие процесса внутреннее-внешнее и наоборот идёт принципом иньскости. Насколько мы внутри зажаты в физическом мире, настолько зажато и наше физическое тело. Разблокировке физического выражения помогает тренинг ИВАС Фаинь по разработке пластичности внутреннего мира через тренировки тонких, мировых, ипостасных и любых вышестоящих тел. В огненной среде внутренний мир становится очень пластичен и может преображаться с большой скоростью.

При этом важна установка, что потенциализация синтезтел, участвующих в тренинге в залах или экополисах ИВДИВО, сразу передаётся физическому телу, и оно проживает новые свойства, пластичность, динамичность, текучесть. Или физическое тело проживает состояние вышестоящего тела, среду зала, качество огненной материи, мерности и т.д. При смене занятий или переходе в другой зал может меняться форма. Если синтезтела стесняются или боятся преображаться, нужна просьба к ИВАС Фаинь убрать блоки и зажимы, которые появились из страха в этом постоянно меняющемся внешнем мире изменять свою форму, матрицы и внутренний мир. Иначе возможен дисбаланс между внешним и внутренним миром, возникнут тревоги, депрессии, неуверенность, болезни.

Важно не поддаваться стеснению и не отсиживаться, иначе блоки и депрессия будут постоянно нарастать. Наоборот, если хоть одна клеточка в теле хочет танцевать или петь, надо сделать это, преодолев тяжесть в теле, как на физике, так и в тонких телах. Без движения процесс блокировки нарастает. Тренинги бывают спортивными, игровыми, танцевальными, концертными. Женщина новой эпохи, как Владычица материи, умеет быстро переключаться-перетекать из одного состояния в другое, не теряя при этом своей цельности и цельности других, по принципу не навреди. Её задача сохранить цельность себя и своего ребёнка, наработка тонкости, деликатности, внимательности, утонченности.

При включении Осмысленности можно протестировать себя. Насколько гармонично вы ведёте себя в Пути подскажет движение ног, движение рук – как слаженно вы действуете, тело – остов. Женщина должна иметь Стать. Стать – это умение брать на 100% всё, чем нас наделяет Отец и ИВАС, чтобы их Синтеза и Огня хватало на реализацию любых дел, поручений и вершение в соответствии с Планом Синтеза Отца.

Стать ИВАС Фаинь – это выражение её внутреннего мира – нежности, женственности, открытости. Фаинь подсказывает, что важно сменить взгляд - представить себя другой, утончённой, накапливать в себе новое. Важно начинать с гармонизации и динамичности внутреннего мира, а затем переходить к внешнему уходу за собой: гигиена, причёска, маникюр и т.д. Цель – научиться использовать свой женский ресурс в Огне и Материи на 100%.

Пысина Надежда Николаевна

Аватар МгИ ИВО 1048432 ИЦ

[Kuganak67@mail.ru](mailto:Kuganak67@mail.ru)

# ИНФОРМАЦИЯ В ЖИЗНИ ЧЕЛОВЕКА

Вначале было Слово! Вернее, вначале была мысль. Но она ничто сама по себе, по сути, если не оформлена Словом! Слово несёт другой заряд, другую энергетику.

Словом человек оформляет и отдаёт мысли вовне.

Из Слов состоит информация! По внешней реакции окружающих оттачивается размышление. И от того, какой смысл вложен в Слово, зависит его последующее действие на человека.

Слово – это вся концентрация смыслов и задач, которые мы хотим донести до оппонента.

В жизни человека информация играет очень важную роль! Разрушительную Силу имеет информация, наполненная негативной, деструктивной энергией. И эти Слова ранят Душу, Сердце и другие Части. И Части начинают «болеть», заражают и выводят из строя весь организм. И нужны резервные Силы, Смыслы чтобы восстановиться.

Так же, от хорошего и приятного Слова Душа «поёт»! И «поёт» она не только от доброго отношения, но и от энергии, которой напитаны такие Слова!

В зависимости от средств передачи информации различают два вида общения – речевое и печатное.

Книга имеет огромное значение в жизни человека. Чтение расширяет кругозор, углубляет наши знания о мире, о человеке, о Метагалактике, об Иерархии.

Чтение пробуждает Части – Мысли, Смыслы, рассуждения и не только… Без книг было бы не возможно ни образование, ни культура нашего общества. Именно книга хранит в себе всё то, что накопило человечество за все века своего существования.

Вот почему так важно набирать тексты МФЧС и издавать их. Ведь любой текст состоит из Слов, и каждое Слово несёт свой заряд – заряд Отца!!! Совершенное Слово Отца! Это жизнь каждого из нас! Один из вариантов расшифровки Слова Отец – **О**тец **т**вор**ец**! Отец творит эталонно! Не рассуждения, не мысли, а действие! И действует нашими руками! Хотя, вначале промелькнёт мысль, сложатся смыслы, и сформируется цель. Но всё рождается в процессе! И процесс – самый важный эпизод в творении! Когда в тебе бушует такой мощный Огонь и ты творищь, не замечая ничего вовне. Ты в другой Реальности, в другом Мире! Ничего больше не существует для тебя – только процесс!!!

А потом, после окончания этого творческого процесса, ты уже видишь результат. Огонь затихает и ты просто начинаешь оценивать своё творение – любоваться им! А по-другому и быть не может, ведь в это вложено столько Любви Отца, что, не смотря на неказистость формы, оно тебя вдохновляет! И окружающих окутывает «аурой волшебства», эманирует, завораживая и окрыляя! Хочется Жить, Творить, Любить!

А вначале было Слово! И это Слово – Отец!

*Всё начинается с Отца!*

*Отец творит нас Словом!*

*И в этом простота!*

*Нет ничего важнее*

*Творения Отца!*

*Везде, повсюду видим мы*

*Его изящный вклад!*

*Всё на Земле прекрасно!*

*Её люби ты, брат!*

Стойкова Нино Амирановна

Аватар МгИ ИВО 1048431ИЦ, Измаил

[stoykovanino@gmail.com](mailto:stoykovanino@gmail.com)

# СВЕРХПАССИОНАРНОСТЬ ПОНИМАНИЯ ИНФОРМАЦИИ 16-рицей ИВДИВО-РАЗВИТИЯ

Сверхпассионарность – есть духоизбыточность Я Есмь в проникновении новых пространств, мерностей пространств и времени. Это концентрация Духа, Воли в применении поставленной цели, идеи. Сверхпассионарность Образом Жизни – это развёртывание явленности сути Отца собою максимально дееспособно, волевито. Сверхпассионарность внешнего выражения Словом одухотворяет окружающую среду, пространство увлечённостью, целью, вдохновляет идеей.

Изучение информационных данных, организация их оформлением, скоростью оформления является Сверхпассионарным всплеском, вспышкой, озаряющим контекст.

Понимание Проникновенности контекста, пронзительность и проницательность Сверхпассионарностью являет глубину движения максимально.

Погружение Сверхпассионарности обуславливает глубину эффективности проникновения в новый функционал, расщепляя предыдущее состояния и обновляясь новым, что и является результирующей силой.

Генезис Сверхпассионарности – это генерация новым Духом и Волей внутреннего непрерывного движения во времени и пространстве, приводящее во внешнее действие, реализацию.

Миракль Сверхпассионарности – это действие в двух или более Реальностях разных видов Материй, формирующихся константами для разного вида Материй, скоростью адаптации к этим константам Материи. Скорость Адаптации зависит от объёма Духа обхватом этих Материй. Сверхпассионарность обуславливает выход за пределы своих возможностей, переход от внутреннего во внешнее и приводит к воскрешению в новом виде Материи.

Магнит: Сверхпассионарности – это сложение цельности Огня и Материи, Отца и Матери, антиномических производных. Магнит – есть воскрешение в новой Материи, в новых условиях, Началами. Магнит складывает матические возможности Материи для сохранения при воскрешении в новых условиях. Магнит Сверхпассионарности приводит к аматизации в пространстве и времени разрядом потенциалов (как вольтовая дуга).

**Понимание** – это сложение внутренней базы данных с внешней информацией, сонастройка и получение положительного результата. Это есть движение вверх и вперёд. Рост. Это рост личный во благо коллективу служением, созиданием.

Понимание **Синтезом** – есть компетентность *Человечности*, свойственная человекам по Образу и Подобию ИВО. Понимание должно вести к Созиданию и Творению**.** Понимание **Волей** преодолеванием развёртывается в *Истине*, насколько информация приближена к Истине, то есть к ИВО. **Мудрость** принятия Понимания приводит к *Управлению* применения всех своих возможностей, навыков, то есть умениия пользователя. **Любовь** Понимания тотально заключена в *Правах* пользования Информации внутренней.Целеполагание мыслетворимой субъядерности – конечный итог **Творения** Понимания. К чему? Зачем? И это приводит в конечном итоге к **Служению** Понимания *Расшифровкой* строительности, конфедеративности записей Духа в Теле.*Единство****,*** объединение творимости разных Начал для сложения **Тренинга** Понимания. Опыт наработки **Практики** Понимания многоуровневостью, сложением объёма данных систем – С*истематизации* мыслей для понимания.*Констанца* – правосозидательность сложения постоянных показателей Понимания **Магнитом.** Для сложения выхода за грани возможностей нужно складывать логическую базу *Начал* Понимания **Мираклем,** в достижении цели деланием.Для сложения глубины **Генезиса** Понимания нужна *Правдивость*, исключить иллюзии, анализируемость сутенности.В **Погружении** Понимания нужна *Эрудиция*, разбираться во многих процессах, стратегичная дхарана мысли.Для **Понимания** нужно планирование мышлением, умение синтезировать, объединить мысли, то есть процесс называется Мышлением. Мозг в Физ.Теле, то есть Чаше 2-х-3-х и т.д. Мировых Тел или Планов у человеков, то есть *Многомерность.*Для **Изучения** Понимания выстраиванием доминантной мысли нужна логическая связка, *Анализ* в мыслительном процессе, чувствительная проникновенность.Выразимость **Словом** Понимания нужен процесс обработки мысли, это Мыслетворённость, дхьяническая психодинамичность без *Чаши* невозможна, у людей, не имеющих Чашу, может быть заменено развитым головным мозгом в редких случаях.Понимание **Образом Жизни** – это *Служение* простроенным Размышлением. Для элементарного Понимания нужна база Знаний.

Запись видом материи – есмь понимание. По-нимание – поверхностное, извне взять, из окружающего взять. Не от меня или я от вас – от личного, когда мы мысль передаём. А понимание – это из общей среды ментальности собирание собственной ментальности на эту тему. Поэтому виды материи Пониманием – ментальная среда.

У человека есть ген Чистой Информации Отца (ЧИО). Нужно активировать этот ген для фильтрации потока информации человеком, для выявления истинной информации.

При передаче информации нужно включать сканер и ЧИО: нужно ли это делать, нужна ли эта информация здесь и сейчас. Качества информации: открытость, своевременность, непредвзятость, доброжелательность, достоверность. Какая информация желает добра? – от Отца, от ИВАС, на семинаре, Совете, Занятии.

Поэтому собираемся вместе, чтобы получить более чистую информацию.

Народ в пятой расе получал ЧИО только в Библии, на проповедях, в церкви, Коране. В 6-й расе получает внутри себя, выходя к Отцу и включая Балансир Истины. Но это когда есть Синтез. А простой человек вместо Библии получает Манифест, Парадигму (книги), а из Тонкого Мира во сне, как и раньше. Простой Человек Чистоту Информации развёртывает из Меча, позвоночника и мозга головы. Поэтому тревогу вызывает, что сейчас у многих больной позвоночник (грыжи), чему способствует и сидячий образ жизни. Возможно поэтому внедряются программы гонения на собак, т.к. с ними хозяин вынужден гулять, соответственно двигаться и отвлекаться от того же компьютера или телевизора. Присутствует прессинг на мозговую деятельность, что не развивает, а отупляет человека.

В Ядрах есть записи, гены, которые отвечают за Восприятие информации, притягивая по подобию, воспринимая только то, что хотят, нет объективного восприятия, Позиция Наблюдателя не развита, нет вообще или на низком уровне. Отсюда и низкий Образ-тип. Чем человек развитее, образованнее, тем выше Образ-тип.

Доброжелательность – из информации брать созидающие Начала, пережигая негатив, брать смыслы истинные и при передаче сохранить либо нейтралитет, либо вершить ЧИО. Это как Аватар. Как человек тоже, получая негативную, не распространять, усиляя ее, а добавить позитив, выявить позитив, взять деловой ракурс и так передать, либо не реагировать вовсе. Антиподом чистой информации является сплетня.

Газзаева Марина Михайловна

Аватар МгИ ИВО 1048422 ИЦ Кубань

[gazzaeva\_m@list.ru](mailto:gazzaeva_m@list.ru)

# СЛОВО РУССКОЕ – СОЗИДАЮЩЕЕ

Слово несёт колоссальную информационную нагрузку, Слово созидает.

В основном, моё служение – это набор текста Синтезов ИВ Отца.

Наша Жизнь – это наше Творение, и мы несём ответственность за сложенные Условия Жизни.

Набирая текст, я стараюсь это сделать так, чтобы каждый читающий слышал голос Ведущего, как минимум, со всеми интонациями, оттенками смыслов и сутей Синтеза ИВ Отца. Информация пишется в Ядрах и развёртывается из Ядер, складывая Нить Истины. Формируется новая среда, Условия.

Условие – это некая цельность в результате синтеза Частностей, которая потом этой цельностью тянет нас в соответствующие вариации жизни, в соответствующие условия Жизни.

Не всегда есть возможность присутствовать на Синтезе ИВО, но, глубоко СОпереживая, принимаю эманации ИВАС Кут Хуми, совершенствуя свои Синтезначала.

Все сложенные высокие Чувства, Мысли, Смыслы, Сути, Идеи – это всё объединяется, схлопывается, и появляется цельность окружающей среды этими условиями, и наша цельность тянется к этой цельности.

Буква – Частность, Физический мир, Метагалактика Фа; Слово – Аппарат, Тонкий мир, ИВ Метагалактика; Предложение – Система, Метагалактический мир, ВЦ Метагалактика; Текст – Часть, Синтезный мир, Истинная Метагалактика, Книга – ИВДИВО Октавы Бытия, как всё-во-всём.

Бережное отношение к каждой букве, слову, правильная пунктуация – рождают направление Размышления, Прозрения, Ума, Логики, Мышления читающего.

Моя задача – то, что озвучивает Ведущий Синтеза участникам МФЧС – без искажения Информацией перенести с вышестоящих Реальностей в физическую Реальность.

Цель – оперируя своими Синтезначалами, довести написанное текстом до того логического совершенства, когда читающий осознаёт себя непосредственным участником МФЧС, и начинается преображение Условий, как зарождение новой Жизни.

Освоив этот Метод, я преображаюсь, преображая наш Дом ИВДИВО Кубань.

Латун Маргарита Александровна

Аватар МгИ ИВО 1048418ИЦ, Красногорск

Latun1962@mail.ru

# МЫШЛЕНИЕ. МОЗГ

Развитие человека идёт через головной мозг. **Цельным экосферным мышлением формируется цельная сфера головного мозга**. Вопрос не в работе головного мозга. Вопрос в привычках, методиках и технологии воспитания. **Система Образ-типов нацелена на двуполушарную работу.** То есть она работает по экосферной методике. Эйнштейн говорил: «Интуиция – священный дар! А рациональное мышление – покорный слуга». А про него самого говорили: «Эйнштейн был гораздо больше художник в своей физике, чем в игре на скрипке**». Креативность** в другом месте лежит – не в типе специальности, не в занятии, а **в типе мышления**. При двуполушарных развитых возможностях идут открытия. То есть, двуполушарное развитие приводит к активации талантливости. **Талант – это умение жить и действовать двуполушарно.**

Если два полушария в привычках человека работают **равностно** - рождается первое **Ядро Огня**. Оно заполняет всё пространство внутри черепной коробки. Есть очень древняя **методика Священной Габалы**. Священная Габала – это идеальное строение черепа. Оно отрабатывалось на Востоке в буддизме и считалось, что Буддой чаще всего могут стать люди, имеющие Священную Габалу – идеальные пропорции черепа, которые имеют внутри округлую форму. Был советский исследователь Цыбиков. Его допустили во многие монастыри и в тибетские тайны только потому, что монахи определили, что его голова является Священной Габалой. **Священная Габала вырабатывает в костях черепной коробки определённые энергетические взаимосвязи**. И уже этим влияет на головной мозг, который просто вертится в другой среде, более комфортной, более развитой, чем у обычных людей.

И мы начали развивать мозг любыми методиками независимо от костных состояний. **Первое – равновесием полушарий**, так называемой цельной работой головного мозга. А вот уже недавно дошли до системы, когда внутри головного мозга **формируются Ядра**. Это значит, что в головном мозге формируется Ядро, которое охватывает весь головной мозг и посылает импульсы по спинному мозгу вниз. Это один **шарик Огня**, который действует чётко **в объёме двух полушарий.** А как между собой связаны ядра синапсов? Раз синапс – это клеточка, то в центре – Ядро. И связи между нейронами головного мозга идут не синапсические, **а ядерные.**

Есть **практика Магнит**, где чётко по всем ядрам проводим Огонь Отца-Матери и отстраиваем цельность взаимосвязи работы ядер всех клеток тела между собой. И головного мозга тоже. Нам дали **64 Синтеза.** Значит наш головной мозг будет усваивать **64 Ядра.** Головной мозг будет качественно работать на **64%.** Соответственно, там, где одно Ядро – на 1%. А там, где вообще нет Ядер – он просто работает, воспроизводя все необходимые природные функции жизни. **Количество Ядер у каждого зависит только от индивидуальной подготовки и индивидуальных действий**. Нет Ядра Служения - Человек внутри не понимает служения или не видит его. Он исполняет всё правильно, но не служит в глубине своей. С Ядром Служения выберем **Служение**, а не Жизнь. Потому что жизнь – это временное явление на 100 лет, а служение в Иерархии – навечно. **Каждое Ядро – концентратор Огня для возможности нашего Творения.** Ядро – **распознание,** сколько надо Огня для Творения. И одновременно – **защита** головного мозга от избыточного Огня, который он усвоить не сможет. В случае, если мы войдём в большее Творение, чем нам доступно. **Мир для каждого ровно такой, как организован мозг каждого.**

Шатковская Тамара Анатольевна

Аватар МгИ ИВО 1048417ИЦ, Феодосия

Магистр графического дизайна

tamarix1@mail.ru

# ОБРАЗОВАННОСТЬ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА

Образованность и профессионализм являются основой для формирования Человека-Творца ИВО.

Задача каждого Учителя Синтеза самообразовываться, самосовершенствоваться, повышать собственную компетенцию, тем самым насыщать среду Планеты Земля Метагалактической научностью. Передавать Человечеству Метагалактическую образованность.

Образование – это ваяние Образа. Устремляемся на ваяние Образа каждого из нас по Образу Изначально Вышестоящего Отца.

Современное образование несколько устарело и не соответствует скоростям развития общества, зачастую тормозя развитие своей заструктуренной матрицей методологии и подходов преподавания.

Человечество нуждается в Новых Стандартах Образования.

А именно, начиная с дошкольного образования, которое будет расширять мышление ребенка до Метагалактического мышления, а не превращать кругозор в точку зрения.

Продолжая повышать свою образованность в Цельной школе с инновационными подходами, обеспечивающими глубину познания, и взращивать Человечного Человека. При этом развивать физическое тело (единоборства, плавание) и творческий потенциал (искусство, ремесло, робототехника) каждого обучающегося командно и индивидуально.

И уже переходя на следующий этап получения образования-профессии, обладая Метагалактическим мышлением, совершенным физическим телом, развитым творческим потенциалом с легкостью обучаясь, сотворят новое, как Человек-Творец.

Герасименко Юлия Игоревна

Аватар МгИ 1048410 ИЦ Херсонской области

[gerasimenkoyi@gmail.com](mailto:gerasimenkoyi@gmail.com)

# МЕТАГАЛАКТИЧЕКАЯ ИНФОРМАЦИИ ВО ВРЕМЕНИ НАУЧНОСТИ СИНТЕЗА

*Время – всеобщая форма бытия материи, выражающая длительность бытия и последовательность смены состояний всех материальных систем и процессов. Время не существует само по себе, вне материальных изменений. Время, как одна из Частностей, выражает конечный результат действия процессов. Информация – это фундаментальное научное понятие наряду с веществом и энергией. Информация является динамическим объектом, образующимся в момент взаимодействия объективных данных и субъективных методов. Метагалактическая Информация обладает свойствами, меняющимися во времени, согласно действующих процессов, соотношение которых выявляется научностью синтеза.*

Рассмотрим в процессах все нижестоящие Частности по отношению ко Времени, входящие в него как Часть.

Соотношения **Пространства** с Метагалактической Информацией определяется наполненностью. Чем идейней Информация, тем более заряженной средой обладает пространственное поле.

Соотношение **Скорости** к Метагалактической Информации определяется восприимчивостью. Чем быстрей доносится Информация, тем больше Сути принимается в ней.

Соотношение **Мерности** к Метагалактической Информации определяется объёмом: чем более осмысленней Информация, тем больше Сил придает она.

Соотношение **Воссоединённости** к Метагалактической Информации определяется чистотой. Чем более мы воссоединены с Изначально Вышестоящим Отцом, тем чище наши Мысли, воспроизводимые этой Информацией потому, что они в Отце.

Соотношение **Самоорганизации** к Метагалактической Информации определяется Чувствами. Чем сильнее в нас Отцовские Чувства, тем более непредубеждённей мы относимся к Метагалактической Информации.

Соотношение **Эманаций** к Метагалактической Информации определяется Ощущениями. Чем сильнее Ощущения в данной Информации Синтеза и Огня, тем глубже мы в Практике.

Соотношение **Веществ**а к Метагалактической Информации определяется Движением. Вектор Движения Вещества определяет Информация в зависимости от её данных. Чем определённей Информация, тем больше направленности в Движении к данному веществу.

Соответственно, соотношение **Времени к Метагалактической Информации** определяется Правами. **Правами движения Метагалактической Информации во времени**. Информация, как субъект, с течением времени меняет наши ощущения, чувства, мысли. Помогает находить смыслы, сути и идеи. Чем больше насыщение Метагалактическая Информация потенциалами возможностей, тем более прав на их реализацию во времени.

Шарипова Энзе

Аватар МгИ ИВО 1048406 ИЦ, Альметьевск

[enzelaesovna@mail.ru](mailto:enzelaesovna@mail.ru)

# Размышление – одно из Начал Подготовительного Синтеза

Размышление– часть, которая генерирует мысли синтезом различных вариантов информаций, отвечая на поставленный вопрос или задачу. Смысл факта существования части Размышление – в личной обработке человеком разного рода информации с целью сложить мысль, как образ чего-то или образ деятельности.

Развитие информационной образованности и информационной разработанности Человека особо важную роль приобретает в условиях нынешнего информационного потока. Если он не умеет критически мыслить, анализировать, распознавать по источнику, насыщается той информацией, которая угодна кому-то другому. Человеку, чтобы появилось побуждение и зов Духа к корректному освоению информационного пространства и дальнейшему совершенствованию, важно показать пользу, выгоду от перехода на Ментальность.

По своему опыту я пришла к мнению, что философ – психолог, задавая «правильные» вопросы, помогает концентрироваться, фиксировать внимание на главном, сонастроиться с окружающей средой и поднимает Человека на Размышление, Осмысление, Осознание, переводит с внешнего мира на внутренний мир. В огненной среде, которая разворачивается во время консультаций, Человек сам легко находит ответы на свои запросы, становится автором своих Мыслей, Смыслов, Сутей, Идей. Философ-психолог насыщает и синтезирует среду условий, огня, синтеза ИВДИВО, дающую человеку возможность войти в безоценочную, доверительную среду и выработать свой, человеческий огонь. При этом насыщается Ментал, легко без сопротивлений с Астральности переключается на Ментальность. Учится управлять Частностями: Движениями, Ощущениями, Чувствами, чтоб они были слиты с Мыслями по каждому конкретному случаю, как минимум. Тогда они включаются в Мысли, как часть.

Любую информацию, как «пищу для Ума» важно учиться обрабатывать минимально аппаратом Логика (Системы Сфер Мыслей Части Размышление). Чем глубже идет обработка информации, оперируя разными видами материи, происходит расшифровка Прасинтезности Отца и складываются Мысли, соответствующие Стандартам Отца. Это позволяет осваивать, развивать новые виды материи и расширять пространство своей жизни.

# 111 Аватаров ИВДИВО-Метагалактической информации Изначально Вышестоящего Отца 2019/2020 синтез-года Служения

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № по порядку | Иерархическая Цельность Истинной Метагалактики | Наименование | Фамилия, имя, отчество |
| 192 | 1048512 | Москва, Россия | Кишиневский Сергей Янович |
| 191 | 1048511 | Санкт-Петербург | Агаркова Лада Владимировна |
| 190 | 1048510 | Новосибирск | Бартенева Марина |
| 189 | 1048509 | Крым | Крамаренко Игорь Анатольевич |
| 188 | 1048508 | Краснодар | Осиков Алексей Алексеевич |
| 187 | 1048507 | Красноярск | Калёнова Полина Геннадьевна |
| 186 | 1048506 | Екатеринбург | Кирпичников Александр Константинович |
| 185 | 1048505 | Московия | Терехов Артур |
| 184 | 1048504 | Иркутск | Охотская Светлана Александровна |
| 183 | 1048503 | Сочи | Пасынкова Татьяна Николаевна |
| 182 | 1048502 | Ставрополь | Угрюмова Елена Николаевна |
| 181 | 1048501 | Самара | Иванайский Дмитрий Александрович |
| 180 | 1048500 | Ростов-на-Дону | Марков Сеергей Прокофьевич |
| 179 | 1048499 | Челны | Батраева Сания Гумаровна |
| 178 | 1048498 | Кавминводы | Астанкова Светлана Георгиевна |
| 177 | 1048497 | Казань | Галяутдинова Лилия Рашитовна |
| 176 | 1048496 | Севастополь | Фет Онлы Лилия Александровна |
| 175 | 1048495 | Калининград | Головин Андрей Иванович |
| 174 | 1048494 | Бородино | Мелентьева Валентина Ивановна |
| 173 | 1048493 | Ладога | Товстик Татьяна Петровна |
| 172 | 1048492 | Вологодск | Венедиктова Елена Олеговна |
| 171 | 1048491 | Уфа | Бочоришвили Василя Аслямовна |
| 170 | 1048490 | Хакасия | Кочурова Нина Васильевна |
| 169 | 1048489 | Дагестан | Омариева Амина Гамзатовна |
| 168 | 1048488 | Курск | Маслова Екатерина Викторовна |
| 167 | 1048487 | Воронеж | Изотова Антонина Александровна |
| 166 | 1048486 | Королёв | Карасева Татьяна Владимировна |
| 165 | 1048485 | Братск | Ивашкина Любовь Николаевна |
| 164 | 1048484 | Чита | Яковлев Андрей Александрович |
| 163 | 1048483 | Пятигорск | Миронова Светлана Дмитриевна |
| 162 | 1048482 | Бурятия | Кузнецова Екатерина Сергеевна |
| 161 | 1048481 | Алтай | Етепнева Ирина Михайловна |
| 160 | 1048480 | Югра | Мигитко Антон Васильевич |
| 159 | 1048479 | Тамбов | Бушуева Вера Ивановна |
| 158 | 1048478 | Чебоксары | Соколов Валерий Валерьевич |
| 157 | 1048477 | Ангарск | Большакова Ирина Васильевна |
| 156 | 1048476 | Волгодонск | Дроздова Ольга Ивановна |
| 155 | 1048475 | Зеленогорск | Андреянова Светлана Владимировна |
| 154 | 1048474 | Карелия | Воропанов Алексей Вадимович |
| 153 | 1048473 | Новороссийск | Мёрзлая Оксана Михайловна |
| 152 | 1048472 | Донецк | Ляпкало Тамара Андреевна |
| 151 | 1048471 | Омск | Ямскова Ирина Александровна |
| 150 | 1048470 | Нур-Султан, Казахстан | Жарылгасинова Жанат Шингисовна |
| 149 | 1048469 | Киев, Украина | Шох Алексей Леонидович |
| 148 | 1048468 | Минск, Белоруссия | Алехнович Александр Леонидович |
| 147 | 1048467 | Одесса | Зубятова Валерия Александровна |
| 146 | 1048466 | Днепр | Богданов Анатолий Витальевич |
| 145 | 1048465 | Германия, Оснабрюк | Карп Татьяна |
| 144 | 1048464 | Азнакаево | Нургалиева Нафиса Сиразетдиновна |
| 143 | 1048463 | Харьков | Шамраева Ольга Валерьевна |
| 142 | 1048462 | Витебск | Иванова Любовь Николаевна |
| 141 | 1048461 | Херсон | Борисенко Светлана Евгеньевна |
| 140 | 1048460 | Невинномысск | Ермакова Ольга Николаевна |
| 139 | 1048459 | Кишинёв, Молдова | Даукште Виктор |
| 138 | 1048458 | Запорожье | Гребенецкая Оксана Викторовна |
| 137 | 1048457 | Темиртау | Ленская Зинаида |
| 136 | 1048456 | Светлогорск | Селезнева Лариса Анатольевна |
| 135 | 1048455 | Алматы | Ерхина Наталья Владимировна |
| 134 | 1048454 | Энергодар | Гаврикова Наталья Ивановна |
| 133 | 1048453 | Черкассы | Соколова Виталина |
| 132 | 1048452 | Канск | Юдашева Галина Васильевна |
| 131 | 1048451 | Уральск | Жубанов Дамир Гадилгеереевич |
| 130 | 1048450 | Причерноморье | Якименко Наталья Сергеевна |
| 129 | 1048449 | Белая Вежа | Школьников Сергей Алексеевич |
| 128 | 1048448 | США | Дыбаль Глеб |
| 127 | 1048447 | Елабуга | Тарасова Ирина Анатольевна |
| 126 | 1048446 | Домодедово | Куаншпаева Ксения Сембаевна |
| 125 | 1048445 | Белая Церковь | Радчук Наталия Николаевна |
| 124 | 1048444 | Ялта | Остапенко Олег Игоревич |
| 123 | 1048443 | Адыгея | Ильбитенко Александр Владимирович |
| 122 | 1048442 | Чапаевск | Акулькина Надежда Николаевна |
| 121 | 1048441 | Североуральск | Кондырев Николай Владимирович |
| 120 | 1048440 | Чувашия | Быкова Галина Георгиевна |
| 119 | 1048439 | Житомир | Петушенко Алла Тимофеевна |
| 118 | 1048438 | Шимкент | Жарылгасинова Гульмира Шынгисовна |
| 117 | 1048437 | Европа | Андриянова Наталья |
| 116 | 1048436 | Италия, Больцано | Бирковская Ирина |
| 115 | 1048435 | Прибайкалье | Чайко Светлана Борисовна |
| 114 | 1048434 | Петропавловск | Торгунакова Марина Анатольевна |
| 113 | 1048433 | Приднепровье | Миняйло Наталия |
| 112 | 1048432 | Стерлитамак | Пысина Надежда Николаевна |
| 111 | 1048431 | Измаил | Стойкова Нино Амирановна |
| 110 | 1048430 | Актау | Султанова Гаухар Узакбаевна |
| 109 | 1048429 | Зальцгиттер | Фангмайер Алина |
| 108 | 1048428 | Баден-Вюртемберг | Калдаева Светлана |
| 107 | 1048427 | Ижевск | Митрошина Капитолина Николаевна |
| 106 | 1048426 | Злобин | Харченко Сергей Александрович |
| 105 | 1048425 | Чернигов | Буртовская Жанна Леонидовна |
| 104 | 1048424 | Борисов | Кожеко Вероника Иосифовна |
| 103 | 1048423 | Боярка | Романюк Людмила Степановна |
| 102 | 1048422 | Кубань | Газзаева Марина Михайловна |
| 101 | 1048421 | Волгоград | Шаргунова Оксана Ивановна |
| 100 | 1048420 | Заволжье | Алекян Торос Мкртичович |
| 99 | 1048419 | Днепровье | Шкуренко Наталья Викторовна |
| 98 | 1048418 | Красногорск | Латун Маргарита Александровна |
| 97 | 1048417 | Феодосия | Шатковская Тамара Анатольевна |
| 96 | 1048416 | Яловены | Пэдуру Сэрджиу |
| 95 | 1048415 | Смоленск | Ковалева Зинаида Александровна |
| 94 | 1048414 | Купянск | Ляшенко Свитана Олеговна |
| 93 | 1048413 | Истра | Иванова Мария Викторовна |
| 92 | 1048412 | Северодонецк | Черепня Лилия |
| 91 | 1048411 | Гурьевск | Дзыгульская Анжелика Николаевна |
| 90 | 1048410 | Херсонская область | Герасименко Юлия Викторовна |
| 89 | 1048409 | Караганда | Купченко Александр Ильич |
| 88 | 1048408 | Южная Пальмира | Буянов Пётр Озарович |
| 87 | 1048407 | Смела | Чубин Роман Витальевич |
| 86 | 1048406 | Альметьевск | Шарипова Энзе Лаесовна |
| 85 | 1048405 | Владимир | Баркалова Анна Эдуардовна |
| 84 | 1048404 | Карачаево-Черкесия | Аджиева Диана Ромазановна |
| 83 | 1048403 | Тверь | Данилова Нелли Викторовна |
| 82 | 1048402 | Геленджик | Лобзов Денис Юрьевич |

Сбор и оформление: Бочоришвили Василя

Проверка: Бартенева Марина